© Média 1000, 2017

ISBN 978-2-7448-2634-4

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

PROLOGUE

Quand j’étais au collège (ça ne date pas d’hier), une blague revenait assez régulièrement dans les cours de récré. En bref, il s’agissait d’un capitaine de navire qui s’efforçait de convaincre un brave garçon de s’engager comme matelot. Le jeune gars était plutôt tenté, bonne paye, grand air, visiter du pays… mais il y avait un problème.

— Vous comprenez, passer des semaines sans tirer un coup, moi je n’y arriverais pas. Se branler, c’est pas la même chose.

— Faut pas te tracasser pour ça. Moi j’ai un truc. J’ai installé un grand tonneau dans la cale. Tu enfiles la queue par le trou qui sert à le remplir et c’est encore mieux que baiser une fille.

Le garçon est plutôt perplexe mais s’engage quand même. Et à la première expérience avec le tonneau, il constate que le capitaine n’a pas menti : il se vide les couilles en un temps record. Tout va bien donc, et, comme les autres matelots, il recommence plusieurs fois. Jusqu’au jour où, alors qu’il demande au capitaine la permission d’aller au tonneau, l’officier sort un calepin de sa poche, consulte une liste et dit :

— Oui mais cette fois c’est ton tour d’être dedans !

On imagine la tête du pauvre jeune homme réalisant qu’il s’est bien fait avoir. Dans l’histoire qui suit il n’est pas question de tonneau mais de glory holes, autrement dit de « trous de gloire » percés dans des cloisons en dur. Et les filles qui s’en servent pour sucer des queues anonymes en redemandent, elles.

CHAPITRE PREMIER

Ce samedi après-midi, Priscilla se trouvait dans sa chambre en compagnie de Lucille, une camarade de classe qu’elle ne connaissait que depuis quelques mois mais qui l’avait attirée dès leur première rencontre. Nues toutes deux, elles s’étaient assoupies après avoir passé une bonne demi-heure à se masser ventre contre ventre jusqu’à être épuisées à force d’orgasmes répétés. Parfois, Priscilla songeait que sa copine était son mauvais ange, celui des tentations les plus perverses. Avant de la connaître, sa sexualité se réduisait à la masturbation. Avec elle, elle avait découvert l’amour entre filles mais Lucille était bien trop sensuelle pour se contenter de jeux de gouines. Priscilla avait plus d’une fois assisté à des scènes où son amie branlait et suçait des garçons dans des lieux insolites : entrées d’immeubles, débarras, toilettes du lycée, salle de classes désertes… Lucille semblait prendre un malin plaisir, et aussi éprouver une jouissance accrue, à étaler ses turpitudes devant elle. Priscilla n’était pas stupide et elle réalisait que sa camarade l’entraînait sur une pente dangereuse mais elle ne se sentait pas la force de renoncer à leurs relations.

Elle était allongée sur le côté, le ventre de Lucile collé contre son dos. La sentant bouger, elle comprit que cette dernière était éveillée mais la suite la prit de court.

— Ce soir, on va en boîte...

C’était la première fois que Lucille émettait cette idée et Priscilla ne sut que penser. Jusqu’à présent, son plus grand bonheur, le samedi soir, c’était de rester avec son amie. Ses parents aimaient aller au théâtre et elles avaient tout le temps de s’amuser ensemble avant leur retour. Elle ne voyait pas trop pourquoi Lucille tenait à sortir mais celle-ci insista.

— On va se faire belles et aller danser.

Priscilla n’osa pas la contredire mais elle aurait préféré, et de loin, passer la soirée en tête à tête avec elle.

Après le départ de Lucille, qui devait retourner chez elle pour se changer, elle se creusa la tête pour savoir quoi mettre. Après réflexion, elle choisit une robe en laine, très moulante et fendue haut, qu’elle n’avait jamais osé porter au lycée, et elle chaussa des bottes noires à talon aiguille, serrées, qui s’arrêtaient au genou.

Lucille revint dans la soirée, métamorphosée. Elle avait opté pour un fourreau noir, avec un large décolleté qui mettait d’autant plus en valeur ses seins qu’elle ne portait pas de soutien-gorge. Fendu, le vêtement laissait voir ses jambes. En outre, il moulait ses hanches étroites et son petit cul. Pour parfaire le tout, elle s’était maquillée et parfumée outrageusement ; et elle avait mis des platform shoes qui la grandissaient de plusieurs centimètres. En la voyant, Priscilla ne put se retenir de l’enlacer mais son amie la repoussa.

— Ce soir, fini les jeux de gouines. On va s’amuser autrement.

Priscilla ne posa pas de question mais elle ressentit un mélange d’inquiétude et d’excitation en se demandant ce qu’elle préparait.

Il y avait une boîte à la sortie de la ville, mais au lieu de se diriger de ce côté, Lucille parti en sens contraire, vers le centre. Installée derrière elle sur le scooter, les mains accrochées à ses hanches, sentant la chaleur de son corps à travers le fourreau, Priscilla était émue par la promiscuité avec son amie mais aussi parce qu’elle découvrait pour la première fois la ville la nuit. Avec l’humidité, la luisance des pavés, les néons, les rues désertes, l’ambiance était bien différente de celle de la journée. Le décor familier devenait fascinant et légèrement menaçant et, elle devait le reconnaître, ça ajoutait du piment à cette virée.

Lucille gara son scooter sur la longue avenue qui ceinturait le cœur de la cité, l’attachant avec un antivol à un panneau de signalisation. Ensuite, les deux filles s’engagèrent dans le dédale des rues piétonnes, passant devant des commerces fermés, des pizzerias et des restaurants ouverts. Priscilla n’avait pas entendu parler d’une boîte de nuit dans ce coin. Pourtant, les lieux où l’on pouvait s’amuser, surtout si c’était entre jeunes, étaient un fréquent sujet de conversation au lycée.

Sa perplexité s’accrut quand sa copine l’entraîna dans un escalier qui descendait vers un sous-sol. Il n’y avait même pas de nom, et ça ne payait pas de mine. Elle pensa qu’il s’agissait d’une discothèque, autant à cause de la promesse de Lucille qu’en apercevant un physionomiste devant une porte close ainsi qu’un agent de sécurité bodybuildé. Des couples arrivaient, vêtus pour une soirée. Les filles étaient aussi belles que les garçons étaient séduisants mais Priscilla remarqua que tout le monde semblait plus âgé qu’elle et son amie. Lucille se tourna vers elle et plaqua ses lèvres sur les siennes tout en lui pétrissant les fesses. Quand elle se détacha d’elle, elle lui souffla :

— Tu vas vivre une expérience que tu n’oublieras jamais.

Apparemment, elle était connue ici, parce que le physionomiste leur sourit, et les laissa entrer sans problème.

Un couloir sombre donnait dans une pièce immense dont l’élément central était la piste de danse. Des couples se trémoussaient dessus mais de toute évidence, ce n’était pas pour ça que Lucille était venue même si elle avait prétendu sortir pour danser. Elle entraîna Priscilla dans des escaliers et d’autres couloirs, encore plus sombres que le premier, pour aboutir finalement dans un local qui ressemblait à la réception d’un hôtel avec un minuscule comptoir et un grand panneau où étaient accrochées des clefs avec des numéros.

Derrière le comptoir attendait une blonde, avec une coupe au carré et un visage très maquillé. Elle portait une robe taillée dans une sorte de plastique qui laissait deviner par transparence qu’elle était intégralement nue dessous. Elle avait un corps rond aux seins gonflés, aux hanches larges, au ventre rebondi, et une toison aussi dorée que ses cheveux. Priscilla se sentit gênée quand Lucille lui murmura :

— Je te verrais bien avec un truc pareil. Ça met en valeur les ados dodues, comme toi.

La fille et elle échangèrent un sourire. Là aussi, elle était connue apparemment. Sans un mot, la blonde se tourna, laissant admirer son dos, la cambrure de ses reins et ses fesses hautes et pleines. Elle attrapa une clef qu’elle remit à Lucille. Celle-ci ouvrit une porte donnant sur une pièce uniquement éclairée par une faible ampoule au plafond. Le local était meublé d’une table, d’un vieux poste de télévision qui ne semblait plus fonctionner et de deux chaises d’un plastique orange passé.

Lucille murmura à son amie :

— Depuis que je te connais, j’ai eu le temps de deviner ton problème : tu as envie de sexes d’homme, mais tu as peur d’eux. Alors j’ai trouvé une solution. Quelque chose que j’ai découvert il y a plusieurs mois déjà. Je viens ici régulièrement, tu l’as compris, puisque la jolie blonde me connaît bien.

Alors qu’elle parlait, Priscilla remarqua un rond dans le mur de gauche. Elle ne voyait pas à quoi il servait, d’autant plus qu’il se trouvait à un bon mètre du sol. Vu sa forme circulaire, et l’absence de grille devant, ce ne pouvait être un trou d’aération. Il s’agissait peut-être d’un branchement pour le tuyau d’un poêle mais, après un examen plus attentif, la jeune fille abandonna cette idée. Manifestement ce rond était découpé dans une cloison, et non dans le conduit d’une cheminée.

Souriante, Lucille s’accroupit devant l’orifice, le tissu de sa robe tendu à craquer sur ses fesses faisait un creux profond au niveau de la raie. Elle tapa deux petits coups contre le mur et sous les yeux éberlués de sa copine une queue à demi érigée surgit du trou. Elle la saisit à pleine main et la lécha à petits coups. Naturellement la verge s’étira, prenant une taille impressionnante. Ce n’était pas la première fois que Priscilla voyait sa camarade sucer une bite mais, jusqu’à présent, le garçon n’était pas caché derrière une cloison. En un éclair, la jeune fille comprit le raisonnement de sa copine. C’était plus facile de goûter à la queue d’un partenaire invisible. Il ne pourrait pas la toucher elle, et si, par hasard, ils se croisaient dans la rue ni l’un ni l’autre ne le saurait jamais. C’était bien une idée à Lucille, ça.

Cette dernière léchait à présent sous la base du gland et le résultat ne traîna pas. Un premier jet partit dans ses cheveux, les autres sur son visage. Le sexe ramolli, aussi vite qu’il avait durci. Il disparut pour être remplacé par un autre, déjà érigé. Elle l’engloba dans sa bouche aussi loin qu’elle le put. Son second partenaire anonyme ne tint pas, lui non plus, très longtemps, mais cette fois elle le garda dans sa bouche pendant qu’il jouissait. Néanmoins une saccade plus violente fit ressortir presque en entier la queue et un filet de sperme lui coula aux coins des lèvres.

La seconde verge disparut elle aussi et Lucille tapa à nouveau contre le mur faisant surgir une troisième bite. Fascinée et troublée, Priscilla se demanda combien il y avait d’hommes derrière la cloison. Un bon nombre semblait-il mais d’après le nombre de clefs qu’elle avait vues accrochées au tableau, les pièces comme celle où son amie et elle se trouvaient étaient nombreuses elles aussi. Elle essaya d’imaginer la disposition des lieux. Les clients étaient sans doute réunis dans une salle unique dont les côtés étaient percés d’autant de trous qu’il y avait de pièces. Evidemment, ils se concentraient devant les orifices derrière lesquels il y avait des filles. Priscilla aurait parié qu’elles étaient les deux seules présentes, pour le moment.

Ça semblait faire l’affaire de Lucille. En effet, les bites se succédaient dans le trou, mais elle ne faiblissait pas. Cependant, au bout d’une dizaine, elle se tourna vers son amie. Son visage était recouvert de sperme qui avait dégouliné jusque dans son décolleté.

— Si tu essayais, toi aussi ?

Priscilla fixa le trou dans le mur. Elle était tentée d’un côté mais de l’autre, elle ne se sentait pas prête. Prise d’une inspiration, elle se pencha et lécha à petits coups de langue le visage de sa copine. Pour la première fois de sa vie, elle eut le goût du sperme dans sa bouche. Quand elle arrêta, il en restait dans les cheveux de son amie mais la figure de cette dernière était propre. Lucille se releva.

— On s’en va, alors ?

Priscilla acquiesça mais alors qu’elles allaient quitter la pièce, son amie l’arrêta.

— Attends… Je veux voir si…

S’accroupissant, Lucille retroussa les pans de la robe de Priscilla et écarta le string que celle-ci portait dessous avant de s’exclamer d’un ton triomphant :

— Je savais bien que ça t’exciterait. Tu mouilles et ton bouton bande.

Avant que Priscilla ait le temps de répliquer, la pointe d’une langue dure se darda sur son clitoris. Il ne lui fallut que quelques secondes pour jouir. Penaude, elle se rajusta et suivit son amie hors de la pièce. Quand Lucille rendit la clef à la blonde de la réception, celle-ci leur adressa un grand sourire. Priscilla évita son regard mais déjà s’insinuait en elle un regret : celui de ne pas avoir fait comme son amie. Elle savait pourtant que, tôt ou tard, elle en viendrait à sucer une queue. Elle s’en voulut de ne pas avoir profité d’une aussi belle occasion.

CHAPITRE II

Si l’on pouvait reprocher quelque chose à Lucille ce n’était pas de se montrer avare d’explications. Ainsi, quand elles arrivèrent chez les parents de Priscilla, elle ne se fit pas prier pour satisfaire la curiosité de son amie. Ces trous dans les murs s’appelaient des « glory holes ». Dans la ville où elle habitait avant, une copine bisexuelle l’avait conduite dans une boîte comme celle où elles étaient allées ce soir mais elle, elle n’avait pas eu une seconde d’hésitation pour profiter de ce dispositif. Elle était toujours à la recherche de nouvelles expériences. Cependant, celle-ci l’avait tellement marquée qu’après avoir déménagé, elle n’avait eu de cesse avant de découvrir un endroit semblable à celui où elle avait été initiée.

— Et ça n’a pas été facile, crois-moi. On dirait qu’il y a une sorte de tabou sur ce genre de boîte. Personne n’en souffle mot.

Priscilla n’était pas loin de partager son opinion. Elle savait bien qu’il existait souvent dans les discothèques des « back-rooms » où les couples se retiraient pour faire l’amour mais personne ne lui avait parlé des « glory holes ».

Elle y pensa plus d’une fois la semaine suivante. Cela tournait même à l’obsession, avec, en arrièrefond, le regret lancinant de ne pas avoir profité du dispositif. C’est tout naturellement que le vendredi soir suivant, son amie et elle retournèrent dans la même boîte. Elles n’avaient même pas eu besoin de se concerter.

La blonde de la réception portait cette fois un short de cuir serré et un corsage qui laissait sa lourde poitrine aux grosses pointes roses presque entièrement nue. Comme le samedi précédent, elle les accueillit avec un sourire complice mais sans un mot, et elle leur donna la même clef. Avant d’entrer dans la pièce où se trouvait le « glory hole », Lucille dit :

— Tu vas peut-être te décider aujourd’hui ?

Priscilla ne répondit pas. Elle était toujours aussi partagée.

Sa copine s’accroupit devant l’orifice mais elle n’eut pas besoin de frapper contre la cloison. On devait guetter de l’autre côté parce qu’une bite surgit tout de suite. Elle était petite mais après quelques coups de langue, elle s’étira, prenant une épaisseur et surtout une longueur surprenantes. Priscilla n’imaginait pas qu’il en existait d’une telle dimension et il semblait impossible de la sucer. Pourtant, nullement impressionnée, Lucille la saisit d’une main avant de la prendre dans sa bouche et de l’enfoncer jusqu’à ce qu’un hoquet l’oblige à la ressortir. Sans la lâcher, elle se tourna vers sa copine.

— Pourquoi tu ne t’approches pas ?

Priscilla obéit et, fascinée, contempla le manège de Lucille qui faisait aller et venir ses lèvres serrées sur la verge. Elle en gobait à peine la moitié mais, apparemment, ça suffisait au bonheur de son partenaire invisible. Ce dernier poussait de profonds soupirs pendant que sa queue se raidissait par saccades.

Au bout d’un moment, Lucille se redressa et elle alla chercher un tabouret dans un coin de la pièce. Priscilla avait déjà aperçu ce siège mais n’avait pas compris ce qu’il faisait ici. Elle eut la réponse quand, après avoir baissé son pantalon sous lequel elle ne portait rien, son amie tourna le dos à la cloison, le cul à quelques centimètres du trou, et se pencha sur le tabouret. Avec un sourire angélique, elle dit :

— Sois gentille ; rentre-la moi ! Ce sera plus facile !

Toute tremblante, Priscilla s’empara de la queue qui pointait par le glory hole. Elle ne pouvait qu’admirer la ruse de sa copine qui avait déniché un prétexte en or pour lui faire toucher, pour la première fois, un sexe d’homme. Dès qu’elle avait posé les doigts dessus, ce dernier avait eu un spasme et elle eut peur, l’espace d’un instant, de provoquer une éjaculation. Cela n’aurait pas fait l’affaire de Lucille. Jamais depuis qu’elle la connaissait, celle-ci ne lui avait offert un spectacle aussi obscène. Les avant-bras calés sur le tabouret et les reins creusés, elle exhibait ses petites fesses, qui laissaient voir la boursouflure de l’anus, ainsi que, plus bas, le gonflement de sa fente béante. Priscilla était si troublée qu’elle esquissa une masturbation sur la queue dont la chair durcie palpitait entre ses doigts. Elle se reprit. Ce n’était pas ce que son amie voulait. D’ailleurs, Lucille manifesta son impatience en remuant son derrière et en s’écriant :

— Vas-y !

Prise d’une inspiration, Priscilla guida le gland vers le haut de la raie des fesses. Lucille eut un léger sursaut. Elle s’attendait évidemment à recevoir la queue directement dans son vagin mais elle se cambra encore plus en sentant la queue aller et venir d’une extrémité à l’autre de son sillon. Pour l’avoir vue prendre sans effort les positions les plus difficiles en cours de gymnastique, Priscilla savait sa copine très souple mais elle ne pensait pas qu’il était possible de creuser autant les reins. Toujours bien calée sur le tabouret, Lucille se tenait jambes raides et ses épaules se trouvaient à la hauteur de ses fesses, mais, entre les deux, son corps formait un demi-cercle presque parfait. Ainsi, elle ressemblait à une chatte en rut. Prenant appui sur une main, elle glissa l’autre entre ses cuisses pour caresser son clitoris. Chaque fois que le gland effleurait son anus, elle avait un sursaut et une ondulation agitait son dos. Priscilla, qui prenait un malin plaisir à éviter de frôler les bords du sexe, se demandait si sa copine n’attendait pas qu’elle lui enfonce la queue dans l’orifice étroit. Au cours des multiples ébats auxquels elle avait assisté, elle n’avait jamais vu sa copine se faire enculer mais, avec elle, on ne savait jamais. Il existait de fortes chances pour que ça ne soit pas sa première expérience. En tous cas, cette masturbation fessière plaisait à leur partenaire caché dont les soupirs devenaient de plus en plus bruyants.

Priscilla ne sut jamais si c’était l’homme qui avait donné un coup de reins au bon moment ou si, au contraire, c’était Lucille mais celle-ci se retrouva tout d’un coup avec la moitié de la queue fichée dans son sexe. Elle poussa un gémissement et tendit ses fesses vers la cloison. De l’autre côté, l’homme émit lui aussi une plainte. Priscilla l’imagina le ventre collé au mur, à la fois excité et frustré parce qu’il ne pouvait que subir. Se doutait-il qu’il était en train de baiser et non pas d’être sucé ?

Si lui ne pouvait rien faire, Lucille remuait pour deux. Elle donnait de furieux coups de reins en arrière. Parfois ses fesses heurtaient la cloison avec un bruit mou. Fascinée, Priscilla s’agenouilla pour mieux suivre le va-et-vient de la queue dans le sexe de sa camarade. Chaque pénétration provoquait des clapotis et des filets de mouille jaillissaient de part et d’autre de la verge.

C’est à cet instant que se produisit comme un déclic dans l’esprit de Priscilla. Jalousie envers sa copine, excitation irrésistible, elle n’aurait su dire d’où cela venait, mais d’un mouvement convulsif, elle plaqua une main sur le cul de Lucille pour pousser celle-ci sur le côté. La queue ressortit, toute luisante. Elle s’en empara et engloutit le gland dans sa bouche. Lentement, elle enfonça la verge de plus en plus loin. Lucille s’était redressée. Ses yeux écarquillés trahissaient sa surprise mais elle se reprit très vite. Après tout, c’était elle qui avait entraîné son amie dans cette aventure. Elle ne pouvait pas se plaindre si celle-ci intervenait au moment où elle-même était en pleine action. Elle se pencha et chuchota :

— N’essaie pas de la prendre tout entière, tu t’étoufferais. Contente-toi de ce que tu peux et fais aller et venir tes lèvres serrées dessus.

Priscilla appliqua à la lettre les conseils de son amie. Au fond, ce n’était pas si compliqué de sucer un homme. Quant au goût, c’était celui de la mouille de sa camarade qui couvrait la queue, et elle le connaissait déjà.

Debout à côté d’elle, Lucille exhibait en toute innocence sa fente béante et gorgée de sécrétions. Des frémissements agitaient son ventre. Priscilla eut alors sa seconde inspiration de la soirée. Elle réunit les doigts de sa main libre, formant une sorte de cône qu’elle enfonça dans le vagin de Lucille. Celle-ci eut un hoquet. Visiblement, elle ne s’attendait pas à ça, mais, passé la première surprise, elle se cambra, s’offrant tout entière. Priscilla poussa la main aussi loin qu’elle put. C’était quelque chose qu’elle n’avait jamais encore fait dans ses jeux, pourtant très vicieux, avec Lucille. Aussi, elle fut étonnée de la facilité avec laquelle elle pénétra jusqu’au fond du vagin. Les parois de ce dernier se refermaient sur elle comme un gant humide et chaud. Seul son poignet dépassait.

Apparemment, Lucille appréciait ce traitement autant que de recevoir une queue. Elle s’était agrippée aux épaules de son amie et se dandinait d’un pied à l’autre en gémissant de plus belle. Priscilla fit aller et venir sa main tout en montant et descendant avec ses lèvres serrées sur la bite de son partenaire caché. Elle n’avait jamais eu l’occasion de s’occuper de deux personnes en même temps mais, très vite, elle parvint à coordonner ses mouvements, jusqu’à ce que le premier jet de sperme jaillisse dans sa bouche. Par manque d’expérience, elle n’avait pas senti que l’homme allait jouir. Elle essaya de recracher la queue mais, coïncidence ou volonté délibérée, au même moment Lucille lui appuya sur la tête d’un geste convulsif. Ses coups de reins trahissaient sa propre jouissance et Priscilla dut avaler tout le sperme. Elle était d’ailleurs trop surprise et trop troublée pour se rebiffer.

Dès qu’il eut fini d’éjaculer, l’homme se retira. Priscilla ressortit ses doigts du ventre de Lucille. A peine essoufflée, celle-ci l’aida à se relever et dit, avec un sourire :

— Tu vois, c’est fait. Tu as eu ta première queue !

Priscilla fixa tour à tour le glory hole, qui n’était plus qu’un trou vide et sombre, et sa main toute poisseuse. Aujourd’hui, elle avait vécu simultanément deux expériences. Elle ne savait pas laquelle lui faisait le plus d’effet.

CHAPITRE III

D’ordinaire, Priscilla dormait comme une souche mais, cette nuit-là, elle eut du mal à trouver le sommeil. Elle croyait sentir encore la chaleur et la dureté de la queue de son partenaire inconnu, mais aussi la moiteur du vagin de Lucille enveloppant sa main. Cela faisait longtemps qu’une expérience ne l’avait autant marquée. Elle n’aurait même pas juré qu’il y avait un précédent sauf, peut-être, la fois où elle avait découvert la masturbation.

Son repos fut bref et perturbé de rêves aussi bizarres qu’érotiques où surgissaient tour à tour des sexes de femme béants comme des gouffres et des verges à rendre jaloux un cheval de trait. Quand elles se retrouvèrent à l’entrée du lycée, le samedi matin, la première chose que lui dit Lucille fut :

— Tu as une drôle de mine !

Avec un sourire crispé, Priscilla expliqua qu’elle avait passé une mauvaise nuit. Sa copine était trop fine mouche pour ne pas comprendre de quoi il retournait.

— Tu ne vas pas te casser la tête pour ça ? Des expériences, tu en vivras d’autres ; en tous cas je l’espère pour toi.

Priscilla devait reconnaître qu’elle avait raison : ce n’était pas la peine de faire toute une histoire de ce qui s’était passé la veille au soir. Ça serait arrivé tôt ou tard. Malgré tout, son trouble persistait.

Le samedi, leurs cours se terminaient en milieu de matinée. Elles en profitaient pour faire du lèche-vitrine ou pour boire un chocolat chaud dans un bar mais Priscilla n’avait pas envie de traîner dans les rues. Elle décida de rentrer chez elle et son amie insista pour la raccompagner avec son scooter.

— Tu ne vas pas prendre le bus tout de même ? D’ailleurs, il faut qu’on discute toutes les deux.

Pour une fois, Priscilla aurait préféré rester seule mais elle n’osa pas refuser.

Ses parents possédaient une maison dans une cité située autrefois en dehors de la ville mais que cette dernière avait absorbée depuis de nombreuses années en l’entourant de grands immeubles, de centres commerciaux et de zones d’activités artisanales. Malgré tout, avec ses pavillons entourés de jardins et ses avenues ombragées de platanes, l’endroit avait conservé un côté résidentiel. Priscilla savait que sur ce point, son amie l’enviait. Lucille vivait seule avec sa mère. Celle-ci travaillait aux impôts et quand elle avait été mutée, elle n’avait déniché qu’un trois pièces dans un petit immeuble. L’appartement était confortable mais ne valait évidemment pas une maison individuelle, même modeste.

Sitôt arrivée, elles montèrent dans la chambre de Priscilla. Les parents de cette dernière se trouvaient à leur magasin, elles avaient toute la villa pour elles. Lucille ne laissa pas à son amie le temps de demander de quoi elle voulait discuter. D’entrée, elle plaqua ses lèvres sur les siennes. Priscilla n’essaya même pas de résister. Chaque fois que sa copine l’embrassait, elle sentait son corps fondre et, à la fin, elle se retrouvait toute tremblante, le souffle court et le ventre en feu. Comme cela leur arrivait souvent, elles roulèrent sur le lit, soudées l’une à l’autre jusqu’à ce que la nécessité de reprendre leur respiration les oblige à se séparer. Bien que petite et menue, Lucille possédait plus de vitalité. Elle se releva la première et aida son amie à se mettre debout.

— Alors, tu te sens mieux ?

Priscilla acquiesça. Les baisers de Lucille éveillaient son excitation mais avaient un effet apaisant sur son esprit. C’était une contradiction qu’elle n’arrivait pas à s’expliquer. Cependant une désagréable sensation au niveau de la vessie lui rappela qu’elle réprimait une forte envie d’uriner. C’était un rituel quotidien : vers le milieu de la matinée, à l’heure de la récré, elle allait aux toilettes. Evidemment, elle n’était pas au lycée, mais ça n’empêchait pas le besoin de se faire sentir. Elle se dirigea vers la porte. Lucille l’arrêta.

— Où vas-tu ?

Embarrassée, Priscilla expliqua qu’elle voulait faire pipi. Sa copine lui prit le bras.

— Ça tombe bien, moi aussi !

Priscilla s’attendait à tout, sauf à ça. Et elle fut encore plus surprise quand Lucille, au lieu de l’entraîner au rez-de-chaussée où se trouvaient les toilettes, la fit entrer dans la salle de bains qui, elle, était à l’étage.

— Mais pourquoi tu m’amènes ici ?

— Parce que c’est plus pratique.

La réflexion accrut la perplexité de Priscilla mais quand Lucille, avec un parfait naturel, ôta sa courte robe, sous laquelle elle ne portait qu’un string minuscule, la lumière jaillit dans son esprit.

— Tu ne veux tout de même pas qu’on fasse ça l’une devant l’autre ?

Lucille la fixa avec des yeux à l’expression trop innocente pour être honnête, et fit remarquer qu’au lycée, elles allaient tout le temps ensemble aux toilettes. Priscilla s’abstint de répliquer qu’elles ne s’enfermaient jamais dans la même cabine. C’était bizarre. Elle connaissait son amie depuis des mois sous toutes les coutures, elle l’avait sucée, elle l’avait baisée avec sa main, pourtant elle éprouvait une réelle gêne à l’idée de pisser devant elle, et de la voir faire de même. Elle n’avait jamais associé le pipi et le sexe. Cela n’était pas le cas de Lucille qui, visiblement, était très excitée. C’était à croire qu’elle attendait ça depuis un bon moment. Elle apostropha son amie.

— Qu’est-ce que tu attends ?

Priscilla sursauta, hésita et se résigna. Une fois de plus, elle cédait à l’ascendant que sa copine exerçait sur elle. Parfois, elle se demandait si elle n’en était pas amoureuse. Il lui était arrivé d’être attirée par un garçon mais elle n’avait jamais éprouvé pour quelqu’un les sentiments qu’elle ressentait pour Lucille. Cette dernière avait surgi dans son existence terne comme un rayon de soleil.

Elle ôta son chemisier et sa jupe. Contrairement à son amie, elle avait des seins volumineux et elle ne pouvait pas se passer de soutien-gorge. Cependant, ses hanches larges et ses fesses rebondies ne la dissuadait pas de porter elle aussi des culottes étroites. L’effet n’était que plus sensuel avec la chair et surtout les poils débordant de partout. Aussi brune que son amie était blonde, Priscilla possédait une toison aux longues boucles sombres. Un moment, elle avait songé à la raser mais les commentaires de ses camarades de classe dans les douches du gymnase l’avaient dissuadée. Les autres filles avaient beau plaisanter sur sa fourrure, l’envie perçait dans leurs propos.

Lucille était déjà debout jambes écartées dans la baignoire. Le duvet doré de son bas-ventre ne dissimulait guère les lèvres roses de son sexe. Celles-ci bâillaient largement mais elle accrut leur écartement et un filet de mouille s’en détacha avant de s’étirer le long de la cuisse.

Priscilla attendait, persuadée que son amie allait se soulager avant de lui céder la place mais Lucille dit :

— Viens ! On va pisser en même temps.

Bon gré mal gré, la grande brune monta à son tour dans la baignoire et se plaça face à son amie comme cette dernière l’y invitait. Elle observa que dans cette position, elles allaient s’arroser mutuellement. La réponse de Lucille fut désarmante.

— Evidemment, sinon ça n’aurait aucun intérêt.

Et elle ouvrit les vannes. Priscilla sursauta quand l’arc doré rejaillit sur ses jambes mais le chuintement, et l’effet de surprise, lui firent tout lâcher elle aussi avant même qu’elle songe à se retenir. Avec un soupir d’aise, Lucille se rapprocha à la toucher. Sous l’effet de l’excitation, elle remuait des hanches, inondant son amie de la taille à la pointe des orteils.

— Ça faisait si longtemps que j’en avais envie. J’en étais malade, à force.

Toutes les réticences de Priscilla s’évanouissaient à mesure que la sensation de chaleur et d’humidité se répandait sur le bas de son corps. Elles pissaient l’une et l’autre avec force et elles étaient si près que les jets rejaillissaient et se mélangeaient, ruisselant sur toutes les deux en même temps. Elles s’inondaient autant elles-mêmes que celle d’en face. Très vite, Priscilla elle aussi donna des coups de reins tant elle était troublée. Elle savait déjà son amie vicieuse mais elle ne l’imaginait pas cochonne à ce point. Ce n’était pas désagréable, au contraire.

Alors que les jets faiblissaient, elle demanda à Lucille d’où elle tenait cette envie particulière. Sa copine lui expliqua qu’elle savait depuis longtemps que certains hommes adoraient qu’on leur urine dessus mais elle ne l’avait jamais fait, jusqu’au jour où l’un d’eux le lui avait demandé, alors qu’elle se trouvait dans la boîte qu’elles fréquentaient.

— Je l’avais sucé et j’étais très excitée. Alors j’ai collé ma chatte contre le glory hole et j’ai pissé. II y en a qui sont plutôt larges. Et bien, tu sais ce qu’il a fait ce vicieux ? Il a mis sa bouche de l’autre côté. Je ne le voyais pas mais j’ai compris quand j’ai senti sa langue dans ma fente.

Priscilla eut un frisson où la volupté se mêlait au dégoût, et sursauta quand Lucille, ignorant la couche d’urine au fond de la baignoire, s’agenouilla à ses pieds. Elle balbutia :

— Mais qu’est-ce que tu fais ?

Sa voix mourut alors qu’une onde plaisir naissait dans son ventre. Ses pieds dérapèrent sur la porcelaine trempée. Elle s’agrippa aux épaules de Lucille, ouvrit la bouche comme une noyée et cria sa jouissance, ce qui ne prêtait guère à conséquence puisqu’elles étaient seules dans la villa.

Un moment plus tard, douchées et rhabillées, elles étaient de retour dans la chambre de Priscilla. Cette dernière se plaignait d’être obligée d’attendre le week-end pour s’amuser avec une queue. Lucille observa qu’elle pouvait, comme elle, sucer des garçons au lycée, à la récré ou entre midi et deux, à la sortie du réfectoire et avant la reprise des cours. La grande brune fit une grimace.

— Je n’oserai jamais. Avec les glory hole, ce n’est pas pareil. On ne se voit pas.

Lucille ne répondit pas mais son amie remarqua qu’elle paraissait songeuse.

CHAPITRE IV

La semaine suivante, quand elles retournèrent à la discothèque, Lucille entraîna son amie dans une pièce différente. II y avait des glory holes, à des niveaux différents sur les cloisons de droite et de gauche.

Les deux filles savaient que l’expérience serait plus forte si elles restaient ensemble et elles s’accroupirent devant le même trou. Lucille portait une jupe noire très courte qui se retroussa au-dessus des fesses, dévoilant, à la grande surprise de Priscilla, une large culotte. D’ordinaire, sa copine ne mettait que des strings, et souvent rien du tout, même quand elle allait en classe, et à plus forte raison quand elle sortait. Glissant une main entre les cuisses de son amie, elle constata que le tissu était trempé. Lucille était elle aussi excitée à l’idée de sucer des queues. Elle ne s’en privait pas pourtant tout au long de la semaine.

Rien ne semblait capable de la rassasier quand il était question de sexe, mais cette fois Priscilla la prit de vitesse en frappant elle-même à la cloison pour faire venir la première queue qu’elle absorba dans sa bouche. Lucille laissa échapper une exclamation de dépit, suivit presque tout de suite d’un soupir extasié. Pour se faire pardonner, Priscilla avait écarté le fond de sa culotte et enfonçait ses doigts dans son sexe, ce qu’elle n’avait pas fait depuis le week-end précédent.

Les deux filles connurent un long moment de complicité. La queue s’épaississait et durcissait dans la bouche de Priscilla. Le vagin de Lucille regorgeait de mouille, facilitant les allées et venues de son amie. Il leur restait une chose pour que leur entente soit parfaite. Priscilla qui, cette fois, se méfiait, sentit quand son partenaire fut sur le point de jouir. Elle recracha la queue et s’écarta légèrement. Lucille se plaça à côté d’elle, joue contre joue, et, d’un même mouvement, elles tendirent la langue pour lécher le gland. Les jets de sperme les éclaboussèrent simultanément. L’homme devait être en manque depuis un bon moment parce que ses réserves paraissaient inépuisables. Cependant, quand il eut abondamment maculé leurs cheveux et leur figure, sa queue ramollit à vue d’œil. Elle disparut mais cette fois Lucille fut la plus rapide pour taper à la cloison. Une autre bite surgit aussitôt, déjà érigée, et elle la prit dans sa bouche.

Elles poursuivirent le jeu, se relayant pour sucer mais s’arrangeant toujours comme la première fois pour recevoir en même temps les giclées de sperme. Elles n’avaient pas de miroir mais il leur suffisait de se contempler mutuellement pour savoir à quoi elles ressemblaient. Une ivresse malsaine s’était emparée de Priscilla et elle lisait dans les yeux de son amie que cette dernière ressentait la même exaltation. Elle se sentait capable de continuer toute la nuit et de l’autre côté de la cloison semblait se presser une foule d’hommes avides de se vider les couilles. Depuis longtemps la grande brune avait enfoncé sa main dans le vagin de sa copine, comme le vendredi précédent, mais, à la fin, une nouvelle idée germa dans sa tête. Elle suçait une queue de taille moyenne, ce qui finalement était plus commode. Quand l’homme fut sur le point de jouir, elle le garda au lieu de le recracher et reçut tout le sperme dans sa bouche. Ensuite, elle attrapa Lucille par les cheveux, elle plaqua ses lèvres sur les siennes. Prise de court, sa copine ouvrit grand les mâchoires. Priscilla en profita pour lui déverser tout le jus d’homme qu’elle gardait mélangé à sa salive. En même temps, elle remua sa main dans le ventre de Lucille, la faisant jouir.

Priscilla ne vit pas le temps passer et ne compta pas les sexes que sa copine et elle sucèrent. Il y en avait trop de toute manière. Il était temps de rentrer, mais elles se nettoyèrent en se léchant mutuellement la figure avant de se rendre aux toilettes pour se laver les cheveux dans le lavabo. Elles ne pouvaient tout de même pas sortir dans la rue couvertes de sperme.

CHAPITRE V

Priscilla avait franchi une nouvelle étape dans l’initiation que lui faisait subir mine de rien son amie. Tôt ou tard, elle le savait, viendrait celle de son dépucelage. Elle était même légèrement surprise que Lucille ne lui en ait pas déjà parlé. Il est vrai que cette dernière ne semblait pas attacher une grande importance à la pénétration. Elle adorait sucer, des queues aussi bien que des chattes, et être gouinée mais jamais Priscilla ne l’avait vue se faire baiser au cours de ses nombreux ébats avec les garçons du lycée. Pourtant, Lucille, elle était bien placée pour le savoir, n’était plus vierge et ses jeux avec les glory holes, le week-end, ne l’empêchaient pas de poursuivre de plus belle ses activités au lycée.

Ainsi, le lundi suivant, elle entraîna Priscilla dans une partie de l’établissement qui n’était guère fréquentée. Là se trouvaient des appartements de fonction réservés aux professeurs de passage ou qui n’avaient pas encore déniché un logement en ville. Pour y accéder, il fallait un passe que Lucille avait obtenu, Priscilla n’osait imaginer où et comment. Elle ne voyait d’ailleurs pas pourquoi son amie l’amenait là. Jusqu’à présent Lucille se contentait des toilettes ou des halls d’immeubles pour ses petits trafics de cul. A la question de sa copine, elle répliqua qu’une chambre, même inoccupée, était plus confortable qu’un W.-C. ou un local à poubelles.

— Et ici, on risque moins d’être surprises.

Priscilla admit qu’elle avait raison, mais elle ne se sentait guère rassurée. Un endroit isolé risquait de rendre les garçons plus entreprenants. En assistant aux ébats de Lucille, elle avait toujours réussi à rester simple spectatrice mais elle savait que leurs camarades n’attendaient qu’une chose : qu’elle participe. Il lui suffisait de voir comment ils lorgnaient ses seins pendant que Lucille les suçait. Ses formes opulentes leur donnaient des idées.

Les appartements, de simples deux pièces, se répartissaient de part et d’autre d’un couloir central. Lucille fit entrer Priscilla dans le premier et l’entraîna tout de suite dans la chambre.

— Il n’y a plus qu’à attendre !

Elle avait évidemment tout combiné d’avance. Malgré son inquiétude, Priscilla était curieuse de voir à qui elle avait fixé rendez-vous. Lucille avait déjà sucé la plupart de leurs camarades, en échange de menus cadeaux et il était rare qu’elle accorde deux fois ses faveurs au même.

Elle fut très vite fixée mais ouvrit de grands yeux quand Jean et Jacques, des jumeaux, entrèrent dans la chambre. Ils avaient le même âge qu’elles mais étudiaient dans une filière plus huppée. Leurs parents étaient notaires et Priscilla, qui les connaissait depuis des années, le jugeaient aussi prétentieux que sournois. Ils ne fréquentaient pas n’importe qui et ne se gênaient pas pour le dire. C’étaient bien les derniers qu’elle s’attendait à voir, mais son inquiétude s’accrut. Jusqu’à présent, Lucille ne donnait en rendez-vous qu’à un seul garçon à la fois. Avait-elle décidé de l’embrigader dans ses jeux ?

Cela semblait être l’opinion des jumeaux qui, visiblement, s’intéressaient plus à elle qu’à sa copine. Celle-ci mit les choses au point.

— Inutile de vous faire des idées au sujet de Priscilla ; c’est avec moi que ça se passe. Vous avez mes cadeaux ?

La mine dépitée, les jumeaux sortirent de petits paquets plats des poches de leurs blousons. Lucille se faisait payer en nature mais ça n’allait jamais chercher bien loin : CD ou cassettes vidéos, bijoux de pacotille, quelquefois le corrigé d’un devoir, ou des illustrés. Plus que la valeur marchande de ce qu’elle recevait, c’était le geste qui comptait. Priscilla était sûre que ça l’excitait de monnayer ses faveurs comme une pute.

Après avoir rangé leurs cadeaux, Lucille ordonna aux deux frères de se déculotter. Ils sursautèrent et prirent un air gêné. De toute évidence, il ne s’attendait pas à une injonction aussi crue de la part d’une fille. Priscilla se demanda si les airs de bravaches qu’ils affichaient volontiers ne cachaient pas un caractère peureux. D’après ce qu’elle avait entendu dire, leurs parents, et surtout leur mère, les tenaient de près. Leur réticence suscita les moqueries de Lucille.

— Vous êtes venu pour montrer vos queues, non ? Si vous avez changé d’avis, moi ça ne me dérange pas mais je ne rends rien.

Les jumeaux firent la grimace mais débouclèrent leur ceinture avant de baisser leur pantalon et leur slip. Priscilla se demanda si leur excitation était plus forte que leur pudibonderie ou s’ils ne voulaient pas perdre le bénéfice des cadeaux. Ce n’était sans doute pas leur genre de donner sans rien recevoir en échange.

Elle cessa vite de se poser des questions. Après ce qu’elle avait vécu avec les glory holes, elle aurait dû être blasée, pourtant les queues des jumeaux la fascinèrent. Courtes mais épaisses à l’image du corps râblé de leurs propriétaires, elles ne payaient pas de mine au début mais, très vite, elles s’étirèrent pour atteindre une taille impressionnante.

Lucille s’agenouilla, s’empara des deux bites et entama une lente masturbation. Priscilla fut frappée par l’expression de son visage. Son amie avait tout l’air de quelqu’un qui réalise un rêve. Ce que ses propos ne tardèrent pas à confirmer.

— Il y a si longtemps que je veux vérifier si des bites de jumeaux sont exactement les mêmes. Dis-moi ce que tu en penses, Prisci !

Priscilla devait le reconnaître : sa copine avait des idées bien à elle quand il était question de sexe. Amusée, mais troublée, elle se pencha pour examiner les verges de Jean et de Jacques. Lucille retira ses mains afin de ne pas la gêner.

— Alors ?

— A première vue, elles sont identiques ! Ah non, il y a une petite différence, là !

Du bout de l’index, Priscilla désigna un grain de beauté quelques centimètres au-dessous du gland, sur la verge d’un des jumeaux. Elle n’aurait su dire s’il s’agissait de Jean et de Jacques. Ils avaient les mêmes têtes, le même physique, et poussaient la malice jusqu’à porter les mêmes vêtements. Et l’intéressé s’offusqua qu’elle puisse faire une distinction entre son frère et lui.

— Moi aussi, j’ai le même, là.

Soulevant son T-shirt, il exhiba une minuscule tache noire juste au-dessus du nombril. Son geste et son air indigné firent rire les deux filles, mais Lucille retrouva rapidement son sérieux.

— Ce n’est qu’un détail ridicule et, à part ça, elles se ressemblent comme deux gouttes d’eau. Voyons si elles ont le même goût.

Elle força les jumeaux à se tourner de trois-quarts l’un face à l’autre pour pouvoir rapprocher leurs queues qu’elle engloutit dans sa bouche à tour de rôle.

— Au premier abord, oui ! Tu veux vérifier toi-aussi, Prisci ?

Priscilla eut un mouvement de recul et répliqua qu’elle n’oserait jamais toucher une bite alors que le garçon pouvait la voir. Avec un air plein de commisération sa copine la traita d’idiote.

— Qu’est-ce que change ou non d’avoir le mec sous les yeux. Mais bon, ça, te regarde. Moi, il y a longtemps aussi que je voulais sucer deux queues en même temps.

Perplexe, Priscilla ne saisissait pas très bien ce qu’elle voulait dire. Comment pouvait s’occuper de deux bites simultanément ? Elle eut la réponse quand Lucille plia les verges des deux frères sur le côté jusqu’à ce que les glands se frôlent et les prit dans sa bouche ; une performance qu’elle n’aurait naturellement pas pu accomplir à travers un glory hole. Incrédule, Priscilla la vit entamer un va-et vient. C’était à croire qu’elle avait des coins de lèvres en caoutchouc. Les jumeaux, eux, d’après leurs grimaces et la façon dont ils se dandinaient, étaient partagés entre la souffrance causée par leurs sexes tordus de côté et l’excitation. Mais leur supplice ne dura pas. Très vite, Lucille retira leurs queues de sa bouche et reçut leur jouissance en plein visage. Leur sperme était abondant mais ce n’était rien à côté de ce que Priscilla et elle recueillaient sur leur figure quand elles allaient en boîte.

Lucille sortit un Kleenex de sa poche et s’essuya pendant que les sexes des jumeaux se recroquevillaient à vue d’œil. Ils se reculottèrent à la va-vite et s’en allèrent sans un mot. Priscilla se demanda si renouveler l’expérience les tenterait. Elle ne l’aurait pas juré après avoir vu leur mine honteuse au moment où ils sortaient.

CHAPITRE VI

Le vendredi soir, quand elles allaient en boîte, Priscilla se demandait toujours ce que Lucille allait lui faire découvrir. Et effet, les sous-sols de l’établissement où se trouvaient les glory holes étaient immenses et sa copine l’amenait rarement deux fois dans la même pièce.

Cette fois, après le détour obligé à la réception où officiait toujours la même blonde pulpeuse, elle la fit entrer dans une pièce dont le mur du fond était transparent. Lucille éclata de rire devant la mine déconfite de son amie.

— Ne fais pas cette tête ! C’est une glace sans tain. Ici on voit tout mais de l’autre côté, ce n’est qu’un miroir.

Cela ne rassura qu’à moitié Priscilla. A la différence de celle où elles se trouvaient, la pièce voisine était brillamment éclairée. Elle en distinguait les moindres détails et n’arrivait pas à se défaire de l’impression tenace que l’inverse était vrai. De toute manière, c’était une progression par rapport à ce qu’elle avait vécu. Les glory holes, au nombre de deux, étaient percés dans la cloison transparente. Elle verrait donc celui qu’elle sucerait.

Les orifices se situaient à une hauteur inhabituelle parce que de l’autre côté un lit immense était poussé contre la paroi. D’ailleurs, le décor évoquait une chambre relativement petite mais luxueuse ; en tous cas mieux équipée que la pièce où étaient les deux filles. Celle-ci n’était meublée que d’un grand canapé.

Lucille se déshabillait déjà. Son amie l’imita avec réticence. Pour l’instant, il n’y avait personne à côté mais à cause du miroir sans tain, il lui semblait qu’elle se mettait nue devant une fenêtre.

Dès qu’elles furent nues, Lucille attira Priscilla sur le canapé et la força à écarter les cuisses pour lui toucher le sexe. Du bout des doigts, elle lissa les bords de la fente, qui s’ouvrit docilement, et elle exhiba d’un air triomphant son index où brillaient des gouttes de mouille.

— Tu vois bien que ça t’excite d’être ici. Alors pas la peine de faire comme si on allait t’avaler toute crue.

Priscilla répliqua qu’elle réagissait à sa caresse, rien de plus, mais sa copine afficha une expression sceptique.

L’entrée dans la pièce voisine d’un couple, suivit d’un homme, mit fin à leur conversation. Tous trois devaient avoir la quarantaine et, d’après leurs vêtements, appartenaient à un milieu aisé. La femme était petite et plutôt dodue. Ses longs cheveux étaient trop blonds pour que ce soit naturel. Le teint congestionné, elle riait aux éclats. Priscilla devina qu’elle était sans doute éméchée. Elle dit quelque chose que les deux filles ne comprirent pas. Apparemment, la glace sans tain était assez épaisse pour atténuer les bruits.

L’un des deux hommes tenait la femme à la taille, peut-être pour l’empêcher de tituber. Il était petit, râblé et roux. L’autre était nettement plus grand et mince. Ses cheveux bruns étaient peignés avec soin et il avait une allure distinguée. Cependant, Priscilla lui trouva un air guindé qui contrastait avec la décontraction des deux autres. Elle supposa que le couple était marié et que le second homme était un ami, voire un compagnon de rencontre. Après tout, ici c’était une boîte de nuit assez spéciale où, de toute évidence, les gens venaient pour vivre des aventures sexuelles sortant de l’ordinaire. Cependant, Priscilla aurait mieux compris que les deux hommes soient seuls. Avec une femme pour leur tenir compagnie, ils n’avaient pas besoin d’utiliser les glory holes. Elle en fit la remarque à Lucille, qui expliqua que beaucoup de filles n’aimaient pas sucer.

— Mais elles savent bien que leur mari, ou leur copain, ne rêve que de ça ; sans compter ceux qui bandent mou et ont besoin d’être stimulés. Alors, elles viennent avec eux ici, et elles gagnent sur tous les tableaux. Non seulement, leur compagnon assouvit un fantasme, sans risque de courir après une autre, mais, en plus, une fois qu’il est bien dur, ce sont elles qui en profitent.

L’admiration de Priscilla pour les gens qui avaient monté la boîte de nuit s’accrut. Ils avaient pensé à tout. Cependant, comme le fit remarquer Lucille, certaines poussaient le raffinement jusqu’à inviter un second partenaire.

— Moi non plus, ça ne me déplairait pas de vivre une expérience de triolisme.

Priscilla entendait ce mot pour la première fois mais elle devinait très bien de quoi il s’agissait ; d’autant plus qu’avec Jean et Jacques, les jumeaux, elle en avait eu une première approche, l’autre jour. Elle le dit à Lucille qui eut une moue dubitative.

— Sucer deux garçons, ce n’est pas grand-chose. Il doit être possible de faire mieux à trois.

Priscilla ne lui demanda pas de précision. Après tout, elle allait pouvoir juger elle-même en regardant ce qu’il se passait à côté.

L’homme qui enlaçait la fausse blonde la poussa sur le lit où elle s’affala les jambes en l’air et riant de plus belle. Visiblement, elle était encore plus ivre que Priscilla ne l’avait cru au premier abord. Peut-être avait-elle bu pour se donner du courage. Sa courte robe de velours noir s’était retroussée, dévoilant un porte-jarretelles et des bas mais pas de culotte. Confirmant qu’il s’agissait d’une fausse blonde, son bas-ventre s’ornait d’une épaisse touffe brune. Elle se tortilla pour enlever son vêtement. Le spectacle de ses contorsions sur le lit semblait plaire aux deux hommes. Aux mouvements exagérés de ses hanches, Priscilla devina qu’elle en rajoutait. Avec ses seins lourds et ses hanches larges, elle offrait une exhibition affriolante qui agissait sur les deux spectateurs mais également sur Lucille qui remua de plus belle ses doigts dans la fente de Priscilla et murmura :

— Quelle salope ! Je parie qu’elle va se branler devant eux.

De fait, la fausse blonde, étalée sur le lit jambes écartées, porta les mains à son bas-ventre. Elle repoussa les poils de côté dévoilant un sexe aux bords épais déjà séparés mais qu’elle ouvrit comme un fruit mûr. Quand elle plongea les doigts l’intérieur, elle souleva ses fesses et poussa un gémissement que Priscilla perçut faiblement mais nettement malgré la glace sans tain.

Les deux hommes se déshabillaient avec fébrilité. Cependant, une fois nus, ils ne rejoignirent pas la femme sur le lit. L’un deux, celui qui devait être le mari ou le petit ami fouilla dans ses vêtements qu’il avait posés à même le sol. Priscilla n’en crut pas ses yeux quand il exhiba un martinet au manche très court mais aux longues lanières. Elle s’écria :

— Mais où il avait caché ça ?

—  Plié, ça tient dans la poche d’un pantalon, répondit Lucille. Il ne voulait sans doute pas le montrer. Je sais que le proprio de la boîte n’aime pas beaucoup ce genre de jeux.

Priscilla n’osa pas lui demander où elle avait déniché toutes ces informations. Elle préférait s’intéresser à ce qui se passait dans la pièce voisine. Elle avait entendu parler du SM mais c’était la première fois qu’elle en voyait une scène.

Fascinée, elle vit la fausse blonde se mettre à quatre pattes sur le lit, les reins creusés, offrant ses fesses. Le rouquin tendit le martinet à l’autre homme qui semblait hésiter. Sans doute était-il novice. Cependant, après avoir échangé quelques mots avec son compagnon, il cingla le cul de la femme. Celle-ci eut un sursaut et ouvrit grand la bouche pour pousser un cri que Priscilla entendit à peine mais qui lui fit un choc au creux du ventre, sans qu’elle sache si c’était de peur ou d’excitation.

L’homme frappa encore et, à mesure qu’il fouettait, il semblait y prendre goût parce que les mouvements de son bras devenaient plus amples, plus puissants. La femme se tortillait mais la façon dont elle tendait son derrière au devant des lanières ne laissait aucun doute sur son excitation. A un moment, elle prit appui sur une main et glissa l’autre entre ses cuisses. Dissimulant son propre trouble, Priscilla murmura à Lucille :

— Comment peut-on aimer souffrir ?

— J’ai lu un truc là-dessus, dans une revue. Il paraît qu’à la base, il y a une expérience vécue très jeune qui a laissé un souvenir agréable. On ne s’en rappelle pas forcément de manière consciente.

Priscilla dut admettre que son amie était très documentée. Elle ne pouvait en dire autant. Il est vrai qu’elle se voyait mal acheter des magazines traitant de cul pour les feuilleter tranquillement chez elle. Ses parents avaient l’esprit large sur certaines choses ; beaucoup moins sur d’autres.

La fausse blonde était visiblement sur le point de jouir. Ses coups de reins devenaient désordonnés et le mouvement de sa main s’accélérait entre ses cuisses. Le grand brun dut le deviner et, cessant de frapper, il la rejoignit sur le lit. S’agenouillant derrière elle, il la saisit aux hanches mais Priscilla, effarée, le vit pointer sa queue non vers l’entrejambe mais vers le milieu de la raie des fesses.

— Il ne va tout de même pas…

— L’enculer ? Bien sûr que si ! dit Lucille.

Lentement mais sans à-coups, l’homme s’enfonça dans le derrière de la femme. Celle-ci grimaçait, ce qui s’expliquait compte tenu de l’épaisseur de la verge qui la pénétrait. Pourtant, elle ne cherchait pas à se dérober. Au contraire, d’un coup de reins en arrière, elle colla son cul contre le ventre de son partenaire. Ce dernier, après un temps d’arrêt, entama un va-et-vient de plus en plus rapide.

Pendant que son compagnon fouettait la fausse blonde, le rouquin avait suivi le spectacle assis sur une chaise, tout en entretenant son érection d’une main nonchalante. Il monta à son tour sur le lit mais contourna le couple pour se mettre à genoux devant un des glory holes. Lucille se leva d’un bond du canapé.

— C’est à nous ! Je t’avais bien dit qu’il était là pour se faire sucer !

Priscilla la suivit jusqu’au trou. Ce dernier étant placé assez haut, elles n’avaient pas besoin de s’accroupir. Elles se postèrent de chaque côté de la queue pointant à travers l’orifice. Avec un ensemble parfait, elles inclinèrent la tête et tendirent la langue. L’homme se cambra collant son ventre contre la glace sans tain. Lentement, les deux filles parcourent sa queue de la pointe à la racine. Elles étaient suffisamment habituées à lécher ensemble pour accorder leurs va-et-vient d’instinct, comme deux soldats marchant au pas. Elles accélèrent leur rythme et leur partenaire ne résista pas longtemps avant de jouir. Lucille se plaça face à lui pour recueillir son sperme sur la figure. Ou il était très excité, ou en manque depuis longtemps parce que ses jets n’en finissaient pas. Quand ses couilles furent vides, il se retira pour s’affaler sur le lit, à côté du couple.

Priscilla pensait que les choses en resteraient-là en ce qui concernait le trio d’à-côté. D’autant plus que la fausse blonde prenait son plaisir, elle aussi. Mais dès qu’elle s’affaissa, le grand brun se retira. Lui n’avait visiblement pas joui, comme le prouvait sa queue aussi ferme qu’au début, et au gland vierge de toute trace de sperme. Il la glissa dans le glory holes et, sans sourciller, Lucille l’enfourna dans sa bouche. Effarée, Priscilla bafouilla :

— Mais il la lui a mise dans le cul !

Faute de pouvoir parler, sa copine eut un geste désinvolte pour signifier qu’elle s’en moquait. Saisissant la queue à pleine main, elle entama un rapide va-et-vient avec ses lèvres serrées sur la verge. Pas plus que son compagnon roux, le grand brun ne tint très longtemps mais ses jets de sperme se tarirent plus vite.

Cette fois, c’était bien terminé pour le trio qui ne perdit pas de temps pour se rhabiller pendant que Lucille entraînait Priscilla sur le canapé. Après tout, elles n’avaient pas joui, elles.

CHAPITRE VII

Priscilla devinait que son amie s’amusait à part elle de ses réticences à sucer un homme qui pouvait la voir. Au fond, elle était la première à admettre que c’était bizarre, voire ridicule, mais elle n’y pouvait rien. Quelque chose la bloquait ; elle ne savait pas quoi. Un jour qu’elles en discutaient, Lucille, un brin agacée, lui dit :

— J’ai connu une fille qui était comme toi. Eh bien, elle fermait les yeux quand elle pompait un mec. Tu n’as qu’à faire comme elle.

Priscilla répliqua que cela ne changerait rien mais sa copine la fixa d’un air songeur et elle eut un frisson. A présent, elle connaissait assez Lucille pour savoir ce que cette expression signifiait. Nul doute que celle-ci avait une idée derrière la tête.

Leur discussion se déroulait un mercredi après-midi, dans l’appartement de la mère de Lucille. Priscilla s’y rendait régulièrement sous prétexte de faire ses devoirs avec son amie. Ce n’était pas faux mais, le travail terminé, elles s’empressaient de se déshabiller pour se livrer à leurs jeux de gouines. Pour le moment, elles se reposaient, allongées sur le lit de Lucille. C’était cette dernière qui avait mis sur le tapis le problème des réticences de son amie. Elle se leva.

— Attends un instant ! J’ai une surprise pour toi.

Elle se dirigea vers la porte. Fascinée, Priscilla suivait le jeu des muscles de son petit cul rond et de ses cuisses fines. Elle ne savait pas ce qui lui faisait le plus d’effet chez son amie, son corps menu mais si féminin, sa sensualité exacerbée, son imagination débordant de perversité. Mais était-ce seulement une attirance physique qu’elle éprouvait pour son amie ? Une fois de plus elle se posait la question.

Comme promis, Lucille revint très vite et Priscilla ouvrit de grands yeux en voyant l’énorme gode ceinture dont elle s’était affublée.

— Mais où as-tu déniché ça ?

— Il appartient à maman. Elle joue les vertueuses et elle planque sa collection d’articles spéciaux mais je sais où les trouver.

Priscilla songea à la mère de son amie ; une divorcée hautaine qui travaillait aux impôts et n’était pas avare de sermons. C’était difficile de l’imaginer se livrant en cachette à des jeux vicieux mais sa fille n’avait pas fait apparaître le gode par enchantement. De couleur rose, et très réaliste, la fausse verge possédait une patine qui laissait deviner qu’elle avait souvent servie.

Lucille se campa au pied du lit poings aux hanches et ventre en avant. Le gode se dressait tel un gourdin, épais comme un bras d’enfant et légèrement recourbé en arrière.

— Alors, elle te plaît ma queue, petite pute ? Si tu veux y goûter, ne te gêne pas.

Lucille avait beau singer les manières d’un homme, elle restait très féminine mais la fausse verge hypnotisait Priscilla. Elle ne comprenait toujours pas pourquoi les regards des hommes la paralysaient alors que la simple vue d’un simulacre de bite suffisait à la mettre dans tous ses états. Son amie donna quelques coups de reins et elle ne résista pas davantage. Elle se mit à genoux. Du bout de la langue, elle lécha le gland de plastique. La saveur n’était pas la même que celle d’un vrai mais l’illusion était presque parfaite. Priscilla l’engloutit dans sa bouche, sous les encouragements de sa copine.

— Oui, vas-y ! I Pompe-moi… vide-moi les couilles !

La voix rauque de Lucille trahissait son excitation. C’était assez bizarre parce qu’elle ne pouvait rien ressentir, elle. Priscilla ne se posa pas de question et entama un va-et vient le long de la tige du gode. Cependant, Lucille la repoussa très vite et l’obligea à se lever. Quand elle la renversa sur le lit, Priscilla comprit et cria :

— Non, attends !

— Je sais, tu es pucelle mais c’est une bonne occasion de perdre ta virginité. Aucun homme ne te déflorera avec autant douceur que moi. D’ailleurs, tu en rêves, n’est-ce pas ?

Honteuse, Priscilla n’osa pas nier. Cela faisait longtemps, en effet, qu’elle songeait au jour où elle perdrait son pucelage et, comme pour tout ce qui concernait ses relations avec les garçons, elle était partagée entre la crainte et l’envie. Parmi toutes ses camarades de classe, elle était la seule à être encore vierge, du moins si elle croyait ce que racontaient les autres filles. A les entendre, elles ne passaient pas un week-end sans baiser. Parfois, Priscilla en éprouvait un profond complexe et se demandait si c’était normal d’être aussi coincée.

Elle ne résista pas quand Lucille lui replia les jambes mais eut un frisson en sentant le gode frôler son sexe. Sa copine lui souffla :

— Surtout ne te crispe pas. Tu n’as pas à avoir peur, je connais la technique. J’ai été à bonne école. C’est un vieux de cinquante ans qui m’a dépucelée et il s’y entendait question cul.

Priscilla essaya de se détendre mais c’était plus facile à dire qu’à faire. Chaque fois que Lucille l’effleurait avec la pointe du gode, elle sentait naître une bouffée d’angoisse dans son esprit. On lui avait souvent affirmé que la première fois ça faisait mal. Cependant, son amie ne se pressait pas de la pénétrer. D’abord, elle crut que, moins expérimentée qu’elle le prétendait, elle tâtonnait mais, très vite, elle se rendit à l’évidence : Lucille la caressait avec le gland de plastique ; et son manège était efficace. Priscilla sentait sa vulve se dilater de plus en plus et sa mouille suinter à grosses gouttes. Bientôt, elle donna des coups de reins, cherchant à s’empaler elle-même sur le gode. Quand une douleur aiguë lui traversa le bas-ventre, elle sut que c’était fait : elle n’était plus pucelle. Lucille lui souffla de ne pas bouger.

— Laisse-moi faire. Il faut que ton mignon petit con tout neuf ait le temps de s’adapter. Ça ne se rode pas comme ça, ces joujoux-là !

Priscilla dut admettre que sa copine avait raison. Alors qu’elle était très excitée, des élancements traversaient son sexe. Elle s’immobilisa. Des images issues de ses lectures interdites ou des vidéos pornos regardées en cachette lui traversaient l’esprit, mais si elle avait souvent fantasmé sur son dépucelage, elle n’imaginait pas que ça se passerait avec une fille, ni d’une manière aussi progressive. En effet, Lucille la pénétrait très lentement, écartelant centimètre par centimètre ses chairs intimes. Les pointes de douleur s’atténuaient ; le plaisir seul subsistait, plus fort que jamais. Enfin, Lucille annonça :

— Je touche le fond ; je vais…

Elle n’eut pas le loisir de terminer sa phrase ; incapable de se contenir davantage, Priscilla gigotait comme une hystérique. Très vite elle cria son plaisir en poussant des plaintes stridentes.

Un moment plus tard, en examinant le gode, que Lucille avait retiré, elle s’étonna de le voir à peine marqué de quelques traces rouges. On lui avait aussi dit que ça saignait toujours la première fois. Son amie haussa les épaules.

— Mieux vaut éviter de croire tout ce qu’on raconte. Ce sont les gens qui en savent le moins qui parlent le plus.

Fixant sa copine d’un air songeur, elle ajouta qu’elle connaissait peut-être un moyen de l’aider à vaincre ses réticences pour sucer. Priscilla se demanda, une fois de plus, ce qu’elle avait inventé.

CHAPITRE VIII

Quand Lucille avait une idée en tête, elle ne perdait pas de temps pour la mettre en pratique. Aussi, dès le lendemain matin, au lycée, entre midi et deux, elle entraîna Priscilla dans l’appartement de fonction qui lui servait de lieu de rendez-vous pour ses petits trafics. Ce n’était pas nouveau mais, cette fois, elle laissa son amie seule après lui avoir dit de patienter un instant.

Quand elle revint, Priscilla fut partagée entre la surprise et l’envie de rire. Un garçon accompagnait Lucille, ce qui n’avait rien d’étonnant. Il s’appelait Eric et il s’agissait d’un de leurs camarades de classe. II était nu, ce qui, somme toute, était logique compte tenu de ce qu’il venait faire ici même si Lucille permettait rarement à ses partenaires de se déshabiller entièrement. Le vrai détail incongru était le bandeau sur ses yeux. C’était donc ça, la trouvaille de Lucille.

Manifestement, Eric ne savait pas ce qu’elle mijotait et paraissait inquiet. Il pestait.

— Tu en as de ces idées ! Pourquoi tu ne veux pas que je te vois ?

— Parce que je trouve ça plus excitant. Et ne te plains pas. Tu vas te faire vider les couilles pour presque rien. Tes CD de groupes minables tu les as sûrement achetés en solde.

Le garçon ne répondit pas. Lucille le poussa vers le lit. Il ne bandait pas et Priscilla, fascinée, observait sa queue qui se balançait à chaque pas. Quoique musclé, le garçon était petit et mince mais, curieusement, il était doté d’une verge courte et épaisse et d’une imposante paire de couilles. En imaginant la contenance de celles-ci, la jeune fille sentit une boule chaude naître dans son ventre. Si au début elle n’aimait guère avaler le sperme, à la différence de sa copine, maintenant elle l’appréciait. Elle bougea, faisant grincer le lit. Eric se figea.

— Il y a quelqu’un !

— Evidemment puisque je suis là, dit Lucille.

Sa logique était irréfutable, mais Eric s’empressa de répliquer qu’il voulait parler d’une troisième personne.

— Et ça ne m’étonnerait pas de toi que tu aies invité un autre garçon pour t’amuser à mes dépens.

L’air vexé, Lucille rétorqua que vu ce qu’il pensait d’elle, il aurait mérité qu’elle le fasse mais elle pouvait lui jurer qu’il était le seul mâle présent. Eric ne parut guère convaincu. Cependant, il ne fit aucun commentaire. Priscilla s’était levée. Elle s’agenouilla à ses pieds. Elle ne savait pas ce qui la fascinait le plus : le sexe du garçon ou la roublardise de Lucille qui, la prenant au mot, lui proposait un partenaire aux yeux bandés. Ça n’avait l’air de rien, mais pour elle ça changeait tout ; elle pouvait se livrer à toutes les audaces, et, justement, les couilles d’Eric lui donnaient des démangeaisons dans les doigts. Elles étaient si grosses qu’elles en paraissaient anormales. Il sursauta quand elle les attrapa.

— Mais qu’est-ce que tu fais ?

— Tu ne le sens pas ? Je joue avec tes prunes ! Tu ne vas pas t’en plaindre, non ?

Toujours aussi futée, Lucille s’était accroupie à côté de son amie pour ne pas éveiller les soupçons d’Eric. Ce dernier fit une grimace. Toute à son enthousiasme, Priscilla lui pressait les couilles comme pour en extraire le jus.

— Doucement, tu me fais mal !

Elle déplaça sa main et saisit sa queue. Apparemment, c’était ce qu’il attendait parce qu’il poussa un soupir d’aise et sa bite s’étira. Priscilla accrut le rythme des va-et-vient de ses doigts. C’était encore plus excitant qu’avec les glory holes parce qu’elle pouvait branler la queue sur toute sa longueur, et profiter en même temps des couilles avec sa main libre. En outre, ce qui ne gâtait rien, elle n’avait jamais eu affaire à un si gros sexe. Elle déployait tous son savoir faire et Eric dandinait mais, très vite, il se plaignit.

— Tu avais promis de me sucer !

— Du calme, ça va venir. Essaie de te retenir. Plus on attend, meilleurs, c’est.

De toute évidence Eric ne partageait pas l’avis de Lucille. A tâtons, il essaya d’attraper la tête de celle qui le masturbait. Priscilla lui échappa sans peine mais son amie lui adressa une mimique éloquente. Leur camarade était à bout d’excitation ; mieux valait ne pas traîner à présent. Elle arrêta les allées et venues de ses doigts ne laissant dépasser que le gland qu’elle lécha à petits coups. Eric se cambra et bafouilla :

— Arrête, tu vas me rendre fou !

Lucille se garda de répondre mais elle lui serra les couilles. Il cria mais elle ignora ses protestations et elle pressa la queue sur les lèvres de Priscilla qui ouvrit grand la bouche pour l’engloutir. Quelques semaines plus tôt, elle n’aurait pas su comment procéder avec une queue aussi épaisse mais maintenant elle n’était plus une débutante. Elle n’essaya pas de prendre toute la longueur de la verge. L’important, c’était le jeu de la langue autour du gland. Très vite, Eric donna un violent coup de reins et jouit en poussant un cri strident. Priscilla s’attendait à recevoir une énorme quantité de sperme ; elle ne fut pas déçue. Elle en avala autant qu’elle put mais de longs filets blanchâtres s’écoulèrent aux coins de ses lèvres. Heureusement, Lucille, prévenante, les essuya très vite avant qu’ils tombent sur ses vêtements.

Plus tard, alors que toutes deux revenaient dans la cour principale, elle demanda à son amie si l’expérience l’avait délivrée de son inhibition. Priscilla hésita mais avoua qu’elle ne se sentait pas encore capable d’affronter le regard d’un garçon pendant qu’elle le suçait.

CHAPITRE IX

Priscilla se demandait si Lucille lui ferait de nouveau sucer un garçon aux yeux bandés. Ce blocage la préoccupait. Elle avait de plus en plus l’impression d’être à part. Peut-être qu’à force de vivre des expériences comme celle-là, elle arriverait à surmonter cette crainte absurde.

Pourtant, Lucille ne semblait guère pressée de lui faire revivre cette aventure. Elle l’entraînait toujours dans la boîte des glory holes et, au lycée, dans l’appartement de fonction qui servait de décor à ses petits trafics sexuels, mais rien de plus. Perplexe, Priscilla se demandait si elle avait renoncé à la débarrasser de son tabou. Se décourager ne lui ressemblait guère.

Un matin, Lucille arriva en cours avec un long paquet enveloppé de papier kraft. En réponse aux questions de ses camarades, elle expliqua qu’il s’agissait des éléments d’un décor pour un projet de pièce de théâtre, suscitant l’incrédulité générale mais personne n’insista. Tout le monde la connaissait assez à présent pour savoir qu’elle n’en démordrait pas.

A la pause de midi, elle prit le paquet sous le bras, et Priscilla et elle retournèrent dans le bâtiment des appartements de fonction. Arrivée dans la chambre qui leur servait de lieu de rendez-vous, son amie lui posa la question qui la démangeait depuis le matin.

— Vas-tu enfin dire ce que tu trimballes, là ?

— Mieux que ça ! Je vais te montrer !

Lucille déchira l’emballage de son paquet, dont le contenu, une fois déplié, se révéla être un grand paravent japonais. D’après ses couleurs fanées et les traces de poussière qui le maculaient, il ne datait pas de la veille. Ce que Lucille confirma en disant que sa mère le lui avait offert en cadeau d’anniversaire une demi-douzaine d’années plus tôt, mais très vite, il avait fini dans un débarras. Si maintenant Priscilla savait ce qu’il y avait dans le paquet, elle n’était guère plus avancée.

— Mais pourquoi tu as amené ça ici ?

Avec un sourire narquois, sa copine lui montra le trou découpé au milieu du paravent et dont les bords étaient renforcés par des bandes adhésives dont l’état de fraîcheur montrait qu’elles avaient été collées récemment.

— Ça ne te rappelle rien ?

Confondue, Priscilla admira l’ingéniosité de Lucille. Mine de rien, celle-ci venait d’installer un glory hole dans leur lycée, ou du moins quelque chose qui y ressemblait. D’un ton négligent, elle expliqua qu’au départ, elle pensait percer une des cloisons de l’appartement mais ça posait quelques problèmes techniques.

— Moi je n’en suis pas capable et je ne vois pas qui pouvait le faire à ma place. En plus ça aurait laissé des traces. Ça te plaît ?

La gorge serrée, Priscilla acquiesça. D’avance, elle était excitée. Cependant un détail l’inquiétait. Par nature, le paravent n’était ni très stable ni très solide. Les garçons pouvaient le renverser, voire le déchirer. Lucille la rassura en lui montrant les tiges de bambou qui renforçaient les pliures.

— En plus, on va placer le paravent dans un coin pour qu’il ne tombe pas, et je resterai à côté pour surveiller.

Priscilla n’était guère convaincue mais elle aida son amie à transporter le panneau dans un angle de la chambre. Au moment où elle passait derrière, Lucille lui suggéra de se déshabiller.

— Comme ça les mecs ne tacheront pas tes vêtements en jutant.

Elle n’avait pas tort et Priscilla ôta ses habits. Après tout, c’est ce qu’elle faisait en boîte ; mais, dans un ultime sursaut de pudeur, elle garda sa culotte. S’il la dérobait à la vue, le paravent la protégerait moins qu’une cloison en dur. Elle avait beau faire, une légère crainte subsistait en elle.

Dès que Lucille eut tiré le panneau derrière elle, Priscilla s’accroupit et admira le coup d’œil de sa copine : le trou était à la bonne hauteur. De l’autre côté, Lucille dit :

— Ne t’impatiente pas. Je vais voir dans le couloir si on a de la visite.

Le cœur battant, Priscilla attendit. Comme de juste, Lucille avait donné rendez-vous à un de leur camarade pour inaugurer l’installation de ce glory hole improvisé. Cela n’aurait eu aucun sens autrement. L’idée la frappa tout d’un coup. Est-ce qu’il n’y en aurait qu’un seul ? Sa copine était bien capable d’en avoir invité plusieurs. Depuis qu’elle se livrait à ses manigances au lycée, elle avait toute une cour à sa disposition.

Priscilla eut vite la réponse. Par le trou, elle apercevait la porte d’entrée de la chambre. Celle-ci s’ouvrit livrant passage à son amie suivie de Jean et Jacques, les jumeaux. Elle les revoyait ici pour la première fois depuis le jour où Lucille les avait sucés simultanément. Leurs yeux s’écarquillèrent et l’un d’eux, elle n’arrivait toujours pas à faire la différence, dit :

— Qu’est-ce que c’est que ça ?

D’un ton suave, Lucille leur demanda s’ils ne savaient pas ce que c’était qu’un glory hole ? Au regard qu’ils échangèrent, ils entendaient ce mot pour la première fois. Elle leur expliqua mais ils ne semblèrent guère enchantés. Celui qui n’avait pas encore parlé observa qu’il pouvait y avoir n’importe qui derrière, y compris un garçon. Lucille les traita d’idiots.

— Et d’abord qu’est-ce que ça peut vous faire du moment qu’on vous vide les couilles ?

A leur mine, ça avait une certaine importance pour eux mais quand elle ajouta que si ça ne leur plaisait pas, ils pouvaient repartir, ils baissèrent les yeux. Une fois de plus, elle leur tenait la dragée haute. Priscilla, qui l’observait à travers le trou, remarqua qu’elle jubilait. Plus que jamais la grande brune s’interrogeait sur le compte de son amie. Petite et mince, Lucille n’avait pas la présence physique des dominatrices que Priscilla avait vues sur certaines illustrations, et pourtant elle en imposait ; pas seulement aux garçons et filles du lycée, mais également aux professeurs dont elle clouait le bec d’une réplique. D’un ton sec, elle ordonna aux jumeaux de sortir leurs queues. Ce qu’ils firent sans piper mot. Quand le premier se dirigea vers le paravent, Priscilla se rappela qu’ils avaient chacun un grain de beauté identique mais pas au même endroit. Elle essaya de se souvenir lequel le portait au niveau du nombril et l’autre sur la bite mais elle n’y parvint pas. Au fond, ça n’avait guère d’importance.

Le garçon bandait mou mais assez quand même pour pouvoir passer la verge par le trou. Priscilla s’empara de la queue mais, au moment où elle allait la prendre en bouche, le jumeau s’adressa à Lucille.

— Ça sent la même odeur de violette que l’autre jour, quand tu étais avec ta copine.

Elle fit semblant de ne pas avoir entendu mais Priscilla, penaude, se promit de ne plus chiper du parfum à sa mère. Maintenant Jean, ou Jacques, savait qui se trouvait derrière le paravent. Ça ne devait pas lui déplaire parce que sa queue s’érigea sans l’intervention de personne. Face au gland qui se décalottait et se tendait vers elle, Priscilla retrouva tous ses réflexes. Du bout de la langue elle chatouilla le méat d’où suintait une goutte de mouille translucide. Le jumeau laissa échapper un gémissement et se cambra, heurtant le paravent avec son ventre. Lucille attrapa le panneau pour l’empêcher de tomber.

Priscilla jugea que la queue était érigée au maximum et la prit dans sa bouche. Tout en allant et venant le long de la verge, elle ferma les yeux. Avec un léger effort d’imagination, elle pouvait se croire dans les sous-sols de la boîte de nuit et non dans la chambre d’un des appartements du lycée. Cela acheva de l’exciter. Elle accrut le rythme de ses va-et-vient, et son partenaire jouit en poussant une plainte stridente suivie de quelques jurons très crus mais Priscilla fut déçue. En effet son éjaculation n’était pas aussi abondante que l’autre fois. Ou bien il avait passé son temps à se branler depuis ou il avait trouvé une partenaire autre que Lucille pour lui vider les couilles régulièrement.

Très vite, il céda la place à son frère, qui lui était en pleine érection avant même de passer sa queue dans le trou. En quelques allées et venues, Priscilla lui arracha son plaisir. Quand elle sortit de derrière le paravent, après le départ des jumeaux, elle remarqua que sa copine paraissait perplexe, elle aussi.

— Qu’est-ce qu’il leur arrive de s’en aller aussi vite aujourd’hui ? D’habitude, ils en redemandent.

Priscilla lui fit part de son hypothèse mais elle eut une moue sceptique.

— Quelqu’un d’autre que moi ? Ça m’étonnerait. Je sais tout ce qui se passe ici.

Priscilla n’en doutait pas mais elle se retint de répondre que les jumeaux ne restaient pas tout le temps au lycée.

CHAPITRE X

Quand les deux filles retournaient dans la boîte des glory holes elles avaient toujours affaire à la même réceptionniste tapie derrière son comptoir. Lucille lui annonçait un numéro et la blonde pulpeuse leur donnait la clef correspondante avec un sourire complice, rarement accompagné d’un commentaire. Elle n’était pas du genre bavard. Peut-être, d’ailleurs, était-ce une consigne des responsables de la discothèque. Mais ce soir-là, elle ouvrit de grands yeux et bredouilla :

— Vous voulez aller dans la quatorze ?

— Pourquoi pas ? dit Lucille. Chacun son tour.

La blonde se ressaisit et leur tendit la clef. Intriguée, et même vaguement inquiète Priscilla suivit son amie. Qu’est-ce que celle-ci mijotait ?

Elle comprit quand elle se retrouva dans la chambre où elle avait vu le trio à travers le miroir sans tain, l’autre jour. Effrayée, elle fixa l’immense glace qui faisait office de cloison de séparation avec la pièce voisine.

— Mais on va nous voir !

—  Et alors ? Qu’est-ce que ça peut faire du moment que tu ne sais pas qui est derrière ?

Priscilla hésita. Elle était tentée de partir mais elle se doutait que son amie l’en empêcherait, et elle n’osait pas la contrarier. Qui sait si ça ne mettrait pas un terme à leurs relations ?

Elle n’eut pas le temps de réfléchir. Lucille s’agrippa à elle et l’attira sur le lit, contre la glace. Comme toutes deux étaient court vêtues et sans dessous, il ne lui fallut que le temps d’un clin d’œil pour mettre nue son amie. Celle-ci protesta qu’elle ne voulait pas se gouiner avec elle s’il y avait des gens derrière le miroir sans tain. Lucille la fit taire en plaquant ses lèvres sur les siennes. Priscilla ne savait pas résister à ses baisers. Quand elles se séparèrent, elles étaient toutes deux essoufflées et excitées mais Lucille reprit plus vite sa respiration et dit :

— Il y a longtemps que j’ai envie de faire comme les filles qui s’exhibent dans les peep-shows. Plus tard on pourrait monter un numéro à nous deux, et gagner du fric.

Priscilla avait vaguement entendu parler de ce genre de spectacle, sans très bien comprendre de quoi il s’agissait. Maintenant, elle en avait une notion plus précise, mais ça ne diminuait en rien sa gêne, au contraire.

Lucille se débarrassa de sa robe et se plaça tête-bêche au-dessus de son amie qui ne put retenir une plainte quand elle enfonça sa langue dans sa fente. Une fois encore, Priscilla eut honte d’être si faible face aux assauts de sa copine mais ça ne changeait rien au plaisir irrésistible qui envahissait son ventre. Le sexe de son amie se collait à sa figure comme une ventouse. Très souvent, Lucille n’attendait même pas qu’elle la lèche pour jouir. Masser son entrejambe sur son visage lui suffisait. Très vite l’orgasme les emporta.

Quand elle eut retrouvé ses esprits, Priscilla aperçut deux queues qui pointaient par les trous percés dans la glace sans tain. Elles avaient eu des spectateurs. Eprouvant un curieux mélange de gêne et de fierté, elle songea qu’aujourd’hui son amie et elle suivaient le chemin inverse de ce qu’elles faisaient d’habitude : sucer d’abord, se gouiner ensuite.

Lucille était déjà à genoux sur le lit devant l’un des glory holes. La verge qui en dépassait était courte mais épaisse avec un gros gland rougeâtre et une peau brun foncé retroussée sur la hampe. Elle se raidissait par saccades et son propriétaire manifestait son impatience en tapotant le dos de la glace. Elle la prit à pleine main et, du bout de la langue, fit le tour du gland. Revenant sur l’extrémité de la queue, elle lécha le méat. Le miroir n’étouffait pas les plaintes de plaisir de son partenaire. Lucille dut sentir qu’il était à point et goba sa queue avant d’entamer un lent va-et-vient.

Toujours fascinée par l’habileté de son amie, Priscilla réalisa avec un temps de retard que l’autre homme tambourinait derrière la glace pour attirer son attention. Elle s’agenouilla devant le glory hole. La queue qui en dépassait était plus longue, plus fine et la couleur de la hampe tirait sur le brun pâle. La jeune fille supposa que son propriétaire était plus jeune que le premier mais, en fait, elle n’en savait rien. Les hommes qu’elle avait sucés à travers les glory holes devaient être d’âges différents. Cependant, comme elle ne les voyait pas, il était impossible de comparer.

Imitant Lucille, elle darda la pointe de sa langue sur le méat et la queue se crispa. Priscilla cessa son manège de peur de provoquer une éjaculation prématurée mais son partenaire invisible savait se contrôler, les soubresauts de sa verge s’apaisèrent vite. Elle la prit dans sa bouche et commença à aller et venir. Très vite, elle entendit un léger cri derrière miroir. Jetant un coup d’œil oblique, elle comprit que l’homme que suçait Lucille jouissait. Les filets de sperme suintants aux coins des lèvres de sa copine ne laissaient aucun doute. Au même moment elle sentit la queue se raidir entre ses lèvres et de puissantes giclées fusèrent au fond de sa gorge.

Ce n’était qu’un début ; à croire qu’il y avait foule derrière le miroir. Les queues de toutes tailles se succédaient à travers les glory holes et Priscilla en perdit très vite le compte. Quand enfin plus aucune ne se présenta, Lucille et elle étaient couvertes de sperme de la figure à la poitrine. Avant de quitter la boîte, elles passèrent un long moment à se lécher pour se nettoyer. Elles en profitèrent évidemment pour se gouiner mais il ne semblait plus y avoir de spectateur de l’autre côté du miroir.

CHAPITRE XI

Priscilla l’ignorait mais cette soirée dans la salle du miroir sans tain était la dernière avec son amie. En effet, quelques jours plus tard, le proviseur de leur lycée, en faisant visiter les appartements de fonction à un nouveau professeur, les surprenaient, Lucille et elle, en train de sucer deux garçons.

S’ensuivit une semaine pénible mais Lucille eut le courage de tout prendre sur elle. Elle fut définitivement renvoyée. Priscilla s’en tira avec deux semaines d’exclusion. Elle n’eut aucune réprimande de ses parents et ne sut jamais ce que le chef d’établissement leur avait dit.

La seule chose qui la chagrina dans cette affaire ce fut le départ de son amie qu’elle ne revit jamais. Elle l’appela sur son téléphone fixe. Sa mère lui répondit sèchement qu’il était hors de question qu’elle soit à nouveau en contact avec sa fille, et que, si les choses s’étaient aussi mal passées, c’était de sa faute. Elle essaya sur le portable mais tomba sur sa messagerie. La gardienne de l’immeuble lui appris que Lucille et sa mère avaient déménagé. Elle comprit alors qu’elle devait faire le deuil définitif de son amie. Le constat était cruel et lui dicta une conduite désespérée lors de son retour au lycée, quinze jours plus tard.

Elle, qui ne se maquillait jamais et portait toujours des vêtements sages, se métamorphosa en Lucille. La veille elle se teignit du même blond et se rasa la chatte. Le lundi matin elle mit un pantalon noir très moulant, avec un débardeur et une veste assortie et se chaussa de cuissardes.

Quand elle arriva dans la cour de l’établissement, une bonne partie des élèves étaient déjà là. Ignorant le silence de mort, elle avança vers Marc qui était en discussion avec des copains à lui. Tous trois étaient des partenaires réguliers de Lucille.

— Le commerce reprend. Même endroit, même heure !

Ils eurent un petit sourire.

Quand elle les retrouva dans l’appartement, c’est sans appréhension qu’elle s’agenouilla et qu’elle sortit leurs sexes de leurs pantalons. Elle avait le sentiment que le fantôme de Lucile était près d’elle, qu’elle la guidait pendant qu’elle les masturbait et les suçait, avant de leur mettre des capotes. Elle se plia en deux comme son amie le faisait, et baissa son pantalon. Dessous, elle n’avait rien.

Tendant une main en arrière, elle attrapa une queue et amena le gland sur les lèvres de son sexe. Malgré le caoutchouc de la capote, elle percevait la chaleur de la verge, ainsi que sa dureté. Elle la fit entrer en elle et elle eut un vertige en sentant pour la première fois une bite en elle. C’était tout autre chose que le gode que Lucille avait utilisé pour la dépuceler. Elle eut une bouffée de regret de ne pas avoir tenté l’expérience plus tôt.

Le garçon, elle se ne s’était pas retournée pour savoir qui passait en premier, était très excité. Il lui suffit de quelques allées et venues pour jouir. Un autre prit sa place tout de suite. Lui aussi ne put se contrôler. Ce n’est qu’au troisième que Priscilla eut elle aussi son plaisir.

Durant toutes les semaines qui suivirent, il ne se passa pas un jour sans qu’elle baise ; au lycée ou en dehors. Passés les premiers temps, elle n’éprouvait plus grand-chose. Elle agissait par haine envers l’institution qui l’avait séparée de Lucille. Assez ironiquement, et alors qu’au fond elle souhaitait, pour pouvoir s’identifier mieux à elle, subir le même sort, rien ne se produisit, et la fin de l’année scolaire sonna la fin de ses activités, celle aussi de ses obsessions et de sa rancœur.

CHAPITRE XII

Le lycée professionnel où Priscilla, une fois son bac en poche, intégra une section de BTS, se trouvait à une vingtaine de kilomètres de chez ses parents. Il s’agissait d’une immense bâtisse de construction récente, toute blanche et agréable, à la sortie de la ville avec toutes les installations dont on pouvait rêver : des classes équipées de matériel dernier cri, des salles de sport, et des chambres confortables pour ceux qui étaient internes.

Avec le recul, la rancœur de Priscilla s’était apaisée. Seul subsistait le goût du sexe que Lucille lui avait fait découvrir. Cependant, il lui restait un manque : les glory holes. Elle ne cessait de repenser à cette expérience. A ce qui aurait pu, et aurait dû, être si elle n’avait pas été aussi brutalement séparée de son amie. En voulant retourner dans la boîte, elle l’avait trouvée fermée, de manière définitive apparemment. C’était peut-être aussi bien. Sans Lucille, les choses n’auraient sans doute pas eu la même saveur.

Elle arriva au lycée pro un lundi soir avec du vague à l’âme. C’était la première fois qu’elle quittait la maison. Sa chambre, dans le bâtiment des internes, se trouvait au deuxième étage. En entrant elle découvrit sa future camarade : une grande fille massive et rousse, avec des traits plutôt grossiers, un corps lourd, mais qui dégageait une sensualité animale. Elle était vêtue d’un T-shirt tendu par une poitrine opulente et d’un pantalon moulant dont elle avait défait les boutons. Le blanc crème d’un slip apparaissait. A demi allongée sur un fauteuil, les jambes passées par-dessus les accoudoirs, elle avait la main fourrée dans sa culotte. Elle était déjà aux trois-quarts partie quand Priscilla fit irruption avec ses deux sacs de voyage. Son regard se révulsa et elle jouit, sa main immobile sous le tissu.

Revenant à plus de conscience, elle se rendit compte qu’elle n’était pas seule. Une autre fille aurait sans doute été gênée mais elle planta son regard dans celui de Priscilla avant de sortir ses doigts tout luisants de son slip, de les lécher et de dire ensuite :

— Tu es ma nouvelle compagne de chambre ? Je m’appelle Emilie. Je me détendais… J’espère que je ne t’ai pas choquée…

Priscilla répondit qu’elle en avait vu d’autres. Elle avait l’impression d’être tombée sur une fille physiquement très différente de Lucille mais semblable intérieurement. Cette idée la fit frissonner. En venant ici elle ne s’imaginait pas trouver une ambiance aussi chaude que celle de son ancien lycée. Or sa première rencontre lui démontrait le contraire. Mais Emilie représentait peut-être une exception.

Elle réalisa que cette dernière la jaugeait. Bien qu’ayant arrêté de se masturber, elle était toujours vautrée jambes écartées sur le fauteuil et ne faisait pas mine de rectifier sa position. Cela poussa Priscilla à s’accroupir devant elle pour lui faire comprendre qu’il n’y aurait pas de malentendu entre elles mais aussi parce qu’elle était troublée. Après tout, depuis sa séparation d’avec Lucille, elle n’avait connu que des garçons comme partenaires.

Comme attirée par un aimant sa main vint se poser sur l’entrejambe d’Emilie. Malgré la double épaisseur du pantalon et du slip, elle perçut la chaleur de la chair et les contours du sexe. Comme le reste de sa personne, le bas-ventre de la grande rousse était proéminent. Priscilla le massa d’un mouvement lent et circulaire. Apparemment Emilie avait été très surprise par son geste, mais elle se reprit très vite et poussa son bassin en avant tout en gémissant :

— Ohhh, vas-y !

C’était un encouragement qui autorisait tout et Priscilla en profita. Pendant les vacances, entre deux aventures avec des garçons, elle avait découvert combien c’était agréable de se masturber à travers un tissu. Ça n’atténuait pas les sensations, au contraire. Elle avait un petit ami qui habitait à l’autre bout de la ville. Pour le rejoindre, elle prenait un bus quasi désert. Un jour, un cahot l’avait projetée contre la barre à laquelle elle se tenait. Déjà excitée à l’idée de retrouver son copain, elle avait profité du trajet pour masser son bas-ventre contre la tige verticale, jouissant avec une force incroyable. Le temps des vacances, elle avait tout essayé, avec une préférence pour les bords des banquettes. Souvent, elle se finissait en se frottant discrètement à travers son pantalon. Elle avait surpris plusieurs fois le regard du chauffeur sur elle, et, au lieu de l’effaroucher, ça l’avait encouragée.

Aussi chaude que Lucille, Emilie partit très vite et une tache humide apparut à l’entrejambe de son pantalon. Avec une jubilation sadique, Priscilla continua à la masturber, lui infligeant plusieurs orgasmes jusqu’à ce qu’elle demande grâce. La rousse était trempée jusqu’aux genoux, comme si elle s’était pissée dessus. Elle se releva en titubant et dit, comme s’il ne s’était rien passé :

— Pose tes bagages. Je te fais faire le tour de l’établissement et après on ira manger.

CHAPITRE XIII

Priscilla s’intégra très vite à l’école. Et ne tarda pas à comprendre que dans cet établissement plus encore que dans son ancien lycée le travail et le plaisir se mêlaient, l’un étant la compensation de l’autre. Il y avait une césure très nette dans la journée, qui démarrait très tôt. Le matin était réservé aux cours généraux. Le déjeuner avait lieu vers onze heures. Après, suivait les activités en atelier jusqu’à seize heure. A ce moment, la quasi-totalité des internes se dispersaient dans l’école, les rares externes rentrant chez eux, même si certains préféraient rester pour des raisons évidentes. Il y avait des surveillants, mais ils se montraient très discrets.

Tout commençait dans la salle de loisirs, à l’étage. Garçons et filles s’y retrouvaient dans une sorte de marché sexuel constamment renouvelé où ceux qui n’étaient pas fidèles venaient chercher un ou une partenaire pour un soir. On se jaugeait, on s’examinait, en jouant au billard, en rédigeant un exercice, en regardant du coin de l’œil la télévision, et très vite, les couples se formaient. L’atmosphère devenait très lourde, alors que garçons et filles flirtaient. Quand Priscilla y allait, que ce soit à l’écart ou avec quelqu’un, elle s’enivrait de détails qui auraient peut-être laissé les autres indifférents mais qui lui tordaient le ventre : une bouche qui en prenait une autre, ou une langue qui en accrochait une autre et la frottait. Mais ça ne se limitait pas à ça. La main d’une fille s’enfonçait dans un pantalon. Celle d’un garçon explorait un décolleté, ou se glissait sous une jupe. Généralement, ça n’allait jamais très loin dans la grande salle, les actes plus poussés se déroulaient dans les chambres des étages au-dessus. C’était une sorte de jeu léger, une manière d’oublier le gris de l’existence, et de se défouler d’études pas forcément faciles.

Priscilla, si elle ne se gênait pas pour profiter du système, était toujours obsédée par les glory holes. La ville était truffée de bars, de cabarets, il y avait trois boites de nuit mais il était difficile de savoir s’il existait le même dispositif que Lucille lui avait fait découvrir. Elle avait visité les sites internet de certains établissements, s’était même risquée à boire un verre dans certains d’entre eux, demandant négligemment ce qu’il n’y avait comme attractions dans la maison, sans avoir aucune réponse. Elle n’arrivait pas de toute façon à formuler clairement sa demande ; non par crainte du ridicule, mais parce qu’elle avait le sentiment que les glory holes étaient de l’ordre du dissimulé. Pour y accéder, il fallait faire partie des initiés.

Il y avait des moments de crise où ça la travaillait vraiment. Elle avait tous les partenaires qu’elle voulait et elle jouait avec leurs corps, leurs queues mais ne trouvait pas l’intensité qu’il y avait dans les glory holes. Un mur, l’anonymat total, le fait de ne pas savoir à qui était la queue, tout ça rendaient la situation vraiment excitante.

Les idées les plus simples sont souvent celles qu’on cherche le plus longtemps. Un après-midi de désœuvrement, alors qu’elle était de retour chez ses parents, elle pensa que ce serait peut-être utile de taper glory holes sur un moteur de recherche de sites internet. Elle ne savait pas ce qu’elle attendait vraiment ; peut-être simplement une confirmation qu’existait vraiment ce qui avait disparu de sa vie, et dont elle se demandait si, après tout, ce n’était pas un rêve.

Elle cliqua sur la première réponse, un blog dont le nom était significatif : GLORY HOLE PASSION. Les premières pages, les plus récentes, montraient une série de clichés qui mettaient en scène une femme proche visiblement de la quarantaine. Elle était brune, avec une magnifique crinière parsemée de mèches rouges, un visage rond, avec des paupières tombantes, une bouche bien épaisse, et un regard qui semblait blasé. Elle portait une robe de soirée rouge, retenue à ses épaules par de fines bretelles et tendue par une poitrine lourde, et des cuissardes assorties en vinyle luisant.

Les photos étaient mélangées mais on pouvait néanmoins reconstituer une suite, et la voir d’abord couverte, puis dépenaillée, les seins nus, sa robe retroussée dévoilant le haut de ses bas et un ventre qu’aucun sous-vêtement ne recouvrait. Elle masturbait une queue glissée dans un glory hole, ou le prenait dans sa bouche. La voir maculée de traits de sperme sur plusieurs photos ramena Priscilla plusieurs mois en arrière quand elle allait en boîte en compagnie de Lucille.

Elle passa toute la soirée à explorer le blog. Outre les clichés, il était également bien fourni question texte. La femme disait s’appeler Anne-Laure. Elle vivait dans la région parisienne, et le vendredi soir, elle partait avec son mari faire le tour des boites qui offraient des glory holes. Elle citait d’ailleurs leurs noms. Priscilla s’empressa de les noter. Paris, c’était loin mais savait-on jamais ? Peut-être qu’un week-end elle pourrait y faire un saut. En tous cas, ce blog prouvait qu’elle n’avait pas rêvé et qu’elle n’était pas la seule à partager cette passion. Les lignes écrites par Anne-Laure auraient pu être d’elle.

Il y avait plusieurs séries de clichés. Elle était à chaque fois différente : dans son apparence, dans ses expressions. En robe, en jupe, en pantalon, blonde, brune, rousse, maquillée ou non, elle se transformait. Elle prenait des sexes dans sa bouche, se remplissait de sperme, s’en maculait, mais elle faisait de multiples variantes. Sur plusieurs photos, elle dégageait sa poitrine généreuse, légèrement tombante, et elle faisait éjaculer les sexes masculins sur ses seins. Une fois qu’elle était couverte d’une substance crémeuse, et de nappes plus liquides par endroits, elle se tartinait la poitrine de ce qu’elle avait recueilli. Sur plusieurs autres clichés, elle recueillait tout le sperme sur sa paume, avant de lécher celle-ci.

Il n’y avait qu’une vidéo, au tout début du blog, qui renvoyait Priscilla à ce qu’avait fait Lucille une fois, et qu’elle n’avait pas eu le temps d’accomplir. Arrivant en tailleur-pantalon, Anne-Laure commençait par sourire à la caméra, tournant sur elle-même pour se faire admirer. Elle était magnifique, teinte en blonde, avec un nœud violet dans les cheveux, la veste du tailleur laissant entrevoir des pans de chair, et le pantalon collant à ses hanches, à ses fesses, et faisant du renflement de son pubis quelque chose d’obscène. Ce jour-là, elle était dans une cabine de W.-C., où il y avait un siège normal, la seule différence tenant au trou sur la gauche. Elle s’asseyait, et, tout naturellement, elle tapait à la paroi. Une queue apparaissait, déjà congestionnée, disant que son propriétaire devait avoir très envie. En riant, elle la prenait dans sa bouche d’un seul mouvement. Elle montait et descendait sur la verge avant de se dégager pour agacer le gland et le méat du bout de la langue. Le résultat ne se faisait pas attendre, mais c’était sans doute ce qu’elle voulait. Une bonne glory hole girl contrôle tout, et décide quand son partenaire jouira. Le sexe crachait une multitude de jets de sperme, qui s’éparpillaient, certains dans sa bouche ouverte, d’autres sur son visage. Se tournant vers la caméra, elle déglutissait très lentement.

Elle tapait ensuite contre le mur, appelant une autre queue, celle-là pas du tout bandée qu’elle branlait lentement et il fallait un temps infini à celle-là pour qu’elle durcisse mais l’adversité semblait motiver Anne-Laure.

C’est ensuite que le film devenait passionnant. Le caméraman, son mari sans doute, mais après tout, ça n’était pas sûr, se positionnait en contre-plongée, juste en dessous du glory hole. Elle se cambrait en arrière, projetant son cul vers le trou et vers la caméra. Elle avait un profil magnifique avec une taille fine, une chute de reins bien marquée et une croupe bien pleine. Elle défaisait le pantalon. Dessous, elle avait un string blanc, qui venait se glisser entre ses fesses, marquant sa raie, hypnotisant le regard en contraste avec sa peau bronzée et le noir du pantalon. Ce dernier tombait sur ses chevilles, recouvrant ses escarpins. Elle avait le cul tendu au maximum vers le trou, et on avait ainsi, mieux que quand elle était assise, une vision impeccable de ses jambes. Elle tendait la main en arrière.

Le caméraman se tournait légèrement, restant en contre-plongée, montrant le geste d’Anne-Laure jusqu’au moment où sa main rejoignait la queue qu’elle attirait vers son sexe, comme Priscilla avait vu Lucille faire, quelques mois plus tôt. En s’enfonçant dans sa chatte, la bite provoquait un bruit humide que le caméscope enregistrait fidèlement.

Difficile de savoir si c’était pour la caméra, ou si elle était toujours comme ça, mais elle se donnait à fond, alternant les moments où elle baisait et ceux où elle ressortait la queue pour la sucer. Le sexe gagnait à chaque fois en dilatation. Il était luisant de ses sécrétions quand elle le prenait dans sa bouche, et luisant de sa salive quand elle se redressait pour se le mettre de nouveau dans la fente. Elle restait fidèle jusqu’à la fin à son moment de hanches circulaire. Visiblement, l’homme se retenait mais son éjaculation a été à la mesure de l’attente. Quand il a joui, elle l’a masturbé avec vivacité et elle a ri en recevant sur la figure ses épais jets de sperme.

CHAPITRE XIV

Les textes du blog de Marie-Laure fascinaient Priscilla autant que les images. Elle avait un style bien à elle, vivant et sensuel à la fois.

« On est partis au Blue Papayo. On m’a dit qu’on y trouvait des glory holes à volonté. Frank est hyper chaud comme à chaque fois qu’on va en boîte, et il est venu me mater dans la chambre, alors que je me préparais. Ça m’excite terriblement de le voir se branler alors que je me fais belle, tout comme il aime me voir me masturber devant lui. Je sais que chaque détail l’allume. Je joue le jeu à fond. Les hommes sont de grands enfants. C’est étrange comme il y a des gestes immémoriaux que l’on accomplit à son tour, même si les modalités ne sont pas les mêmes. C’est sûr que les bas stay up ça décontracte nettement, même si ça serre la cuisse. J’ai essayé autrefois d’utiliser un porte-jarretelles. Le moins qu’on puisse dire, c’est que ça comprime le bide, et que ça n’est vraiment pas agréable. Je pose une jambe sur le bord du lit, je passe mon pied dans le bas, et je le remonte jusqu’à ma cuisse. Ce qu’il aime bien aussi, c’est quand je quitte mes habits du jour pour me glisser dans ceux de la nuit. Ça tient à pas grand-chose. Même quand je suis à la maison, j’aime bien rester sexy, pour lui, justement. Je suis classique, dans la journée, je me mets en tailleur, veste plus jupe. Ça lui plait assez pour qu’il vienne me peloter assez fréquemment. J’ai de plus en plus de préférence pour des robes de soirée. Je trouve que c’est plus sensuel que n’importe quoi d’autre. Ça passe très bien sur les photos. En plus, c’est un super appel pour lui. Dès que j’ai une robe sur le dos, il vient sur moi et il met ses mains partout.

« Je me demande toujours si je mets un slip ou pas… Lui il aime bien que j’y aille cul nu. Le problème, c’est que, dans la voiture, dans les rues, le soir, j’ai froid à la chatte. Ce n’est pas aux fesses, c’est à la chatte. Finalement, j’ai opté pour une solution sans doute bâtarde, mais qui convient à tout le monde. Pour aller jusqu’à la boîte, j’enfile une grande culotte blanche, bien enveloppante. En fait, ça lui plait bien, parce que comme ça, c’est plus excitant de mettre sa main dedans, de s’y glisser par toutes les entrées possibles. C’est finalement plus motivant qu’un sexe nu. Quand j’arrive à l’entrée de la boîte, c’est lui qui me l’enlève. Ça fait toute la différence. J’adore ça.

« Quelque chose qui l’excite vraiment, et qui, je trouve, passe très bien sur les photos, c’est quand je me chausse. Avec lui, c’est un véritable réflexe de Pavlov. Je le vois bien quand je le mate dans la glace pendant que je me prépare. Il se branle, et sa queue gonfle. Dès que je me chausse, il double de volume. Il n’en perd pas une miette, et moi, bien évidemment, je me mets en scène. Il aime bien les escarpins et les bottes.

« Je peux passer des après-midi entiers à faire les magasins pour trouver le modèle rare. Je déniche toujours des articles qui ont ce plus qui les fait vraiment sexy. Par exemple, j’ai des escarpins qui s’attachent à la cheville avec un laçage qui monte. Ça n’a l’air de rien, mais ça fait une sacrée différence. Je les attache en mettant mes pieds en évidence. Le bout m’enveloppe les orteils, j’aime bien ça.

« Mais le must, ce sont les bottes. Aujourd’hui, j’étrenne une nouvelle paire. Elles sont d’un magnifique rouge, en velours incroyablement doux au toucher. Dès que je les ai vues en vitrine, ça a été le coup de foudre. Ce sont des cuissardes. J’adore les cuissardes, elles montent bien haut et gainent bien la jambe. Ça fait vraiment bander Frank, sa queue n’est jamais aussi grosse que quand il me voit avec des bottes. Et moi, ça me fait aussi un effet fou. Ça me rend vraiment fébrile. Je m’allonge, je pose mon pied à l’entrée de la botte, et je la remonte. Je crois bien que ce que je ressens à ce moment-là n’est pas différent que quand un sexe me pénètre. C’est délicieusement pervers, et, lorsque la botte arrive tout en haut, je suis au bord de l’orgasme. Et lui aussi.

« Il vient près de moi, généralement, et je lui tends mes jambes. Il lèche mes bottes, allant partout, devant, derrière, sur le côté, en remontant. Je vois toujours son sexe qui frotte contre le sol ou contre le couvre-lit, quand je m’allonge et que je m’abandonne. Ce n’est pas que je m’offre à lui sans rien ressentir. Au contraire, quand il lèche mes bottes, non seulement le voir ainsi m’excite énormément, mais le cuir fonctionne comme un conducteur, alors qu’il devrait être un isolant, et je ressens des sensations qui remontent en moi, et dans mon ventre.

« Quand il passe de la botte à ma chair, il n’est pas très loin de mon sexe à ce moment, et, s’il relève les yeux, il peut me voir me caresser depuis un bon moment, pas tellement pour l’exciter, mais plutôt pour accompagner les sensations qu’il me procure. Je sais que les garçons adorent voir les filles se toucher devant eux mais je le fais pour soulager la pression.

« Le meilleur, c’est vraiment à ce moment. Il se cale sur moi. Il me soulève légèrement. Son visage est au niveau de mon ventre. Il me regarde. Que mes doigts tournent de manière circulaire sur mon sexe, ou qu’ils s’enfoncent dedans, il est tout aussi excité. Il vient enfin sur moi de sa langue. Frank est doué pour faire l’amour, mais aussi pour lécher. Il n’y a guère de garçons, j’en ai fait l’expérience, qui savent le faire aussi bien qu’une fille. La plupart sont très maladroits. Lui il sait s’y prendre de la langue. Il commence toujours très doucement, venant dans mes aines, avant de glissant sur mes lèvres, les travaillant avec énergie. Sa langue est extraordinairement habile, il l’enfonce en moi, et je me sens pénétrée, pas comme avec une queue bien sûr, mais c’est très fort. Il vient sur mon clitoris aussi.

« Oui, c’est très fort, mais ça ne serait rien s’il n’y avait pas son sexe qu’il frotte contre mes bottes. Je le vois en baissant les yeux, mais ce qui est important surtout c’est que je le sente, et je le perçois de manière extrêmement précise, sans doute même mieux que si sa queue était contre ma paume nue. Il s’agite, avec des mouvements circulaires, ou de bas en haut, son sexe contre le cuir, le velours, le chevreau, le daim… Nos orgasmes ne coïncident jamais et, la plupart du temps, quand sa langue vient sur mon clitoris, je jouis, souvent plusieurs fois, puisque c’est mon point sensible. Sa jouissance vient plus tard. Je ne sais pas s’il la contrôle, s’il veut la faire durer, ou s’il est dans une sorte de phase transitoire où il est bloqué, peut-être par une émotion trop forte. Sans doute ai-je tort de me poser trop de questions. Mais j’aime bien analyser les choses. Tout ce que je sais c’est que quand il jouit, c’est contre mes bottes, et qu’un geyser de sperme jaillit de sa queue congestionnée. J’observe le phénomène et je suis fascinée.

« J’aime mes chaussures, mes bottes ; je les entretiens. Le mieux, c’est d’utiliser du lait de toilette pour bébé. Ce soir-là, basculée sur le lit, le cul à l’air, sous le regard de Frank, et avec en point de mire la vision de sa queue qui rebande déjà, j’ai passé un chiffon sur mes bottes, jambes tendues en l’air. Ça me fait toujours sourire d’imaginer une chronique d’un magazine féminin où l’auteur de l’article écrirait : "le sperme remplace avantageusement le lait de toilette". Mais c’est vrai que ça fait un cuir brillant, une botte souple.

« Ce n’est pas vraiment formulé entre nous, mais ce rituel, au-delà de l’excitation immédiate, a comme motif caché de soulager la frustration éventuelle que peut causer pour Frank le fait de me voir prendre des sexes d’homme dans la bouche et dans le ventre le soir. Ce n’est pas qu’il ne ressente rien, mais c’est atténué.

« C’est un curieux jeu finalement que nous jouons. Il est fier de me voir ainsi être une star des glory holes et pourtant, en même temps, il est jaloux. Mais on ne renoncerait pour rien au monde à notre rituel du vendredi soir, et au fait qu’il soit présent, regarde, me photographie. C’est quelque chose de pervers entre nous, et il est probable que ça finira mal. Un jour, il ne supportera plus, même si c’est lui qui m’encourage.

« Pendant le trajet, il m’a tripotée comme à l’accoutumée. Une main sur le volant, une autre sur moi, virevoltant, sur mes seins, sur mes bottes, sur mes cuisses, entre elles, sur mon ventre. Ça me fait un effet fou, et ça décuple l’excitation que je ressens en songeant à ce qui m’attend.

« C’est tellement particulier, tellement fort… Etre là, dans une pièce, et attendre la queue d’un homme qu’on ne verra jamais. Voir un sexe surgir, dans n’importe quel état, déjà tout dur ou tout mou, déterminer à chaque fois une stratégie qui n’est jamais la même. La main, la bouche, vite, lentement, le frotter contre soi, ses seins, ses fesses, son ventre. J’aime cette déshumanisation du sexe, cet anonymat.

« Ce qui m’a le plus excitée je crois, c’est cette phrase que m’a dite un jour un patron de boîte, que mon mari connaissait. "Un homme qui vient et qui met sa queue dans un trou ne sait jamais qui il y a de l’autre côté, c’est une formidable frustration, mais c’est de cette frustration qu’il tire sa jouissance. C’est peut-être, et plus souvent qu’on ne le pense, un homme."

« L’idée d’un garçon faisant une fellation à un autre m’a depuis ce jour terriblement travaillée. Rien que d’imaginer cette scène que je ne verrai sans doute jamais me met au bord de l’orgasme.

« C’est le bouche-à-oreille qui fait qu’on connaît le nom des boîtes des glory holes. C’est très difficile à trouver, pour qui n’est pas initié. Frank et moi on fait partie d’une sorte de réseau et on reçoit des adresses sur le Net, mais ça n’est pas exclusif aux glory holes. On s’informe comme on peut.

« Ce samedi soir, on va à une nouvelle boîte, comme les autres, illuminée, avec filtrage à l’entrée et piste de danse. L’essentiel est ailleurs, et, au bout de quelques minutes, après une consommation, on descend vers notre but. On tâtonne, mais enfin on arrive à un couloir avec des murs blancs et des portes et on comprend que c’est ça. On se glisse, Frank et moi, dans une cabine. Plutôt étroite, avec un tabouret et un trou dans la cloison C’est le moment de vérité. Frank sort l’appareil photo. Il bande ; je le vois à la bosse que sa queue fait sous le tissu du jean. C’est un moment où pourtant, et peut-être paradoxalement, je ne m’occupe pas de lui. Ça fait partie du rituel. Je pourrais très bien venir seule, je l’ai déjà fait une ou deux fois, mais c’est tout à fait différent, ça a beaucoup moins de charme. Je sais qu’il est heureux de me voir ainsi et qu’en même temps il me jalouse, et il y a chez moi le sentiment d’une trahison. Ce qui est bien, c’est qu’il soit là, pour me filmer ou me photographier. Je suis narcissique, et j’aime l’idée que ces moments soient ainsi figés. Déjà ça me fait de magnifiques souvenirs. Je n’apprécierais pas que tout cela soit dissous, comme cela, sans qu’il n’en reste rien. J’aime bien revenir sur le blog, et me regarder. Chacun construit quelque chose dans la vie, à sa mesure. Moi c’est en prenant des queues dans ma bouche, et en me remplissant de sperme ou en m’en couvrant le visage.

Priscilla fut profondément troublée en lisant ce blog. Elle y revint plusieurs jours de suite avant de se décider enfin à laisser un message à Anne-Laure, comme une bouteille à la mer. Pour la première fois, depuis le départ de Lucille, elle avait trouvé quelqu’un qui lui ressemblait.

Elle ne voulait écrire que quelques lignes, mais elle se laissa emporter, parlant de ses propres expériences, et combien les glory holes lui manquaient à présent.

CHAPITRE XV

En dehors de ses visites sur le blog d’Anne-Laure, Priscilla poursuivait sa vie au lycée et elle devint l’amante d’Emilie sa compagne de chambre, mais cela se fit par étapes. Le premier soir, la fille rousse s’était branlée devant elle et elle l’avait caressée à travers son pantalon, mais il ne se passa rien les jours suivants. Il y avait même une pudeur entre elles. Emilie ne se baladait par exemple pas nue devant elle, même quand elle allait se doucher. Elle partait habillée, et elle revenait habillée. Elle tenait apparemment à faire comme si rien ne s’était produit quand elle était arrivée.

Pourtant Priscilla avait très envie d’elle. Elle lui plaisait dans sa manière désinvolte d’être détachée de tout, et elle aimait aussi sa sensualité, qui était discrète mais toujours présente. Elle était fascinée surtout par ce corps épanoui, qui remplissait bien ses pantalons, ses jupes. Emilie était sexy sans en faire trop, et être dans la même chambre qu’elle remplissait Priscilla d’un désir qui était d’autant plus fort qu’elle n’avait plus l’habitude du manque. Elle avait été sevrée brutalement en arrivant au lycée alors qu’elle avait sa dose de sexe tous les jours pendant les vacances. D’ailleurs, le dimanche précédant la rentrée, anticipant la frustration, elle avait rendu visite à plusieurs de ses copains. Le seul problème, c’était que ça ne l’avait pas vaccinée.

Elle fit exprès de se balader toute nue devant Emilie. Une manière de la tester. Le regard que celle-ci posa sur elle lui fit clairement comprendre que la rousse avait envie d’elle mais se méfiait. Elle n’avait sans doute pas peur d’une relation avec une fille mais elle ne voulait sûrement pas tomber dans les griffes de quelqu’un qui la dominerait.

Un matin, alors qu’elle se maquillait, debout devant la glace accrochée au mur au-dessus d’une table où étaient disposés ses produits, elle portait sa tenue favorite : pull très décolleté et pantalon moulant. Sous l’effet d’un rayon de soleil envahissant brusquement la pièce, ce dernier devint transparent, laissant voir les fesses bien rondes et le sillon où disparaissait le cordon du string. La vision de sa croupe haut perchée décida Priscilla. Allongée sur son lit et pas encore habillée, elle lisait d’un œil, l’autre fixé sur sa compagne de chambre.

Elle se leva et palpa les fesses d’Emilie avant de se coller contre son dos comme une pieuvre. Passant les mains devant elle, elle lui caressa le ventre et les seins avec des gestes que l’avidité rendait maladroits. En même temps, elle l’embrassait dans le cou. Sans doute prise de court, Emilie ne réagissait pas. Priscilla en profita pour glisser ses doigts sous son pull et dans son pantalon. Elle frôla les poils et les bords du sexe mais sentant la grande rousse se crisper, elle se retira, honteuse de s’être laissé aller. Pourtant Emilie n’aurait peut-être pas demandé mieux qu’elle continue. Sous ses doigts, la fente s’était ouverte et une humidité caractéristique avait suinté. Priscilla dut admettre qu’elle n’avait pas acquis la tranquille assurance de Lucille. Celle-ci n’aurait pas renoncé aussi vite.

Pendant plusieurs jours, un statu quo s’établit entre les deux filles. Emilie se laissait caresser le matin, mais sans plus. A huit heures moins le quart, déjà habillée, elle se mettait devant le miroir, et elle se maquillait mais, très vite, elle remplaça son pantalon par une courte jupe. C’était, et Priscilla le comprit très bien, une invitation à poursuivre le jeu. Elle aimait ce corps, large et plein au point que l’envie de l’explorer lui donnait des fourmis dans les doigts. A travers le collant et le string, elle sentait la chaleur des fesses et le renflement très prononcé du mont de Vénus. Emilie se laissait faire un moment. Visiblement, elle adorait être pelotée mais elle finissait toujours par se dégager avant que les choses aillent plus loin. Parfois, Priscilla se demandait qui s’amusait de l’autre.

Ce n’est que le vendredi suivant qu’elle comprit ce que sa camarade attendait vraiment. L’après-midi, un prof étant absent, elles avaient quartier libre. Elle proposa à Emilie de se promener mais elles n’allèrent pas très loin. A quelques centaines de mètres du lycée, s’étendait un grand parc. Elles s’installèrent sur un banc dans un coin ombragé et désert. Priscilla voulait profiter de l’occasion pour se rapprocher davantage de sa camarade. Quand elle se serra contre elle, celle-ci ne se déroba pas. Payant d’audace, elle l’embrassa sur la bouche. A sa grande surprise, Emilie répondit à son baiser. Elle passa une main entre ses cuisses et la caressa à travers le pantalon noir qu’elle avait remis ce jour-là et qui moulait son mont de Vénus proéminent. La grande rousse gémit :

— Oh, écoute, j’ai envie de faire pipi… Je ne peux pas me retenir… J’ai bu trop d’eau à midi… Si tu ne m’avais pas touchée… Regarde ce que tu me fais faire…

En un éclair Priscilla devina que c’était un prétexte mais elle ne retira pas sa main, et elle sentit une chaude humidité sourdre à travers le pantalon. Le regard d’Emilie trahissait tout le plaisir qu’elle ressentait. Ce qui ne l’empêcha pas de bafouiller :

— J’ai trop honte… Je n’arrive pas à me maîtriser… C’est toujours pareil chaque fois que je sors …

Une tache s’élargissait au niveau de son entrejambe, gagnait l’intérieur des cuisses à mesure qu’elle se vidait. Quand elle eut fini, le pantalon était sombre d’humidité jusqu’aux genoux et elle pleura.

— Je suis une sale petite fille !

C’était un jeu et Priscilla devina ce qu’elle attendait. Elle reprit son massage à travers le tissu trempé. Emilie eut plusieurs orgasmes à la suite mais quand elles quittèrent le parc, Priscilla savait pourquoi sa compagne avait emporté un imperméable alors que le ciel était radieux. Il fallait bien ça pour cacher le pantalon souillé; et c’était la preuve qu’elle avait prémédité son coup.

CHAPITRE XVI

Le samedi soir, en rentrant chez ses parents, Priscilla s’empressait de regarder ses mails. Ce jour-là, un lui sauta aux yeux. Il venait d’Anne-Laure et avait comme objet : GLORY HOLES. C’était enfin la réponse au message qu’elle avait envoyé quelques semaines plus tôt à l’auteur du blog qui l’avait tant fasciné. Il y avait des pièces jointes mais elle cliqua d’abord sur le mail, d’une main tremblante.

« Je ne t’ai pas répondu plus tôt. Ne crois pas que ce soit de ma part un signe d’indifférence. Au contraire. Je lis toujours les messages, mais le tien m’a énormément touchée. J’ai eu le sentiment étrange d’avoir trouvé une sœur, qui ressent la même chose que moi, dans un contexte et des conditions bien sûr différentes. C’est certain, comme moi, tu aimes les glory holes. Tu sais ce qu’ils représentent comme extraordinaire potentiel érotique. Ton expérience et la mienne se rejoignent.

« Tu habites en province, moi dans la région parisienne. Deux mondes différents mais ça me ferait vraiment plaisir de rester en contact avec toi. Réponds-moi vite.

« PS : je t’envoie les meilleures photos que mon mari a pu prendre hier soir, ainsi que le film. Elles ne sont pas encore sur le blog, tu en auras la primeur.

Il y avait une trentaine de clichés que Priscilla enregistra sur son disque dur avant de visionner le film. Anne-Laure s’était fait des mèches rouges dans ses cheveux noir corbeau, mais c’était bien elle. Elle souriait, radieuse, le visage maculé de traits de sperme blancs et gras.

Elle s’était habillée de manière beaucoup plus classique qu’à l’accoutumée mais, au final, ça se révélait plus troublant : une jupe à volants mi-longue, un collant épais en laine, des bottes de cavalier, une veste blanche sous laquelle elle n’avait qu’un soutien-gorge. Elle arrivait dans un local semblable à bien d’autres, vide sauf une chaise face à un trou. Elle faisait un petit geste du doigt à la caméra, se pliait en deux, remontant sa jupe et tirant son collant vers le bas pour projeter son cul nu vers la caméra. Une simple mise en train avant de rapprocher la chaise du mur et de s’asseoir. Un sexe épais faisait son apparition. Elle en prenait l’extrémité en bouche, tout en le masturbant. Il ne fallait que quelques secondes avant que le sperme jaillisse. Elle ouvrait la bouche, et un filet coulait sur son menton. Il y avait encore plusieurs sexes, qu’elle suçait les uns après les autres avant de les finir en les branlant et en les faisant éjaculer sur son visage. Elle avait très faim ce soir-là, c’était une évidence. Ce qui la poussait à finalement se redresser et à tirer son collant jusqu’à ses bottes. La caméra suivait ses gestes à quelques centimètres seulement de sa chair, avant de venir la filmer de face. Ventre et cuisses nus, elle se plaquait contre la cloison, frottant ses fesses contre la verge qui apparaissait, avant de passer une main entre ses cuisses. Elle plaçait la queue le long des bords de sa fente et elle exécutait une sorte de danse, avançant et reculant avant d’entamer un mouvement circulaire.

Elle s’installait finalement dans une position plus favorable, penchée en avant, un pied posé sur la chaise pour mieux s’ouvrir, le corps cambré. Elle tenait le sexe dans sa main et elle l’engloutissait dans sa chatte avec une expression de plaisir sur son visage. Elle se penchait encore plus en avant, pour mieux le faire rentrer en elle. Elle l’engloutissait jusqu’à la garde, le travaillant ensuite du ventre, dans un mouvement de rotation, mais aussi de va-et-vient avant de l’extirper d’elle et de le replacer entre ses cuisses, le gland au niveau de son clitoris. Des jaillissements blanchâtres éclaboussaient son ventre.

Priscilla mangea à peine au dîner tellement elle était bouleversée par la puissance du film. Voir ces images ne lui faisait que trop prendre conscience de ce qui lui manquait. C’était cette sexualité-là dont elle avait envie, et pas une autre.

Elle passa le reste de la soirée à regarder encore et encore le film en se masturbant. Elle voulait vivre la même chose qu’Anne-Laure mais elle ne pouvait pas traverser l’écran de son ordinateur. A la fin, elle lui envoya un mail, en songeant qu’au même moment elle devait être dans une boîte, devant un glory hole, avec un sexe dans la bouche. Elle lui dit très simplement qu’elle mourrait d’envie d’aller passer un week-end avec elle. Mais le lundi matin quand, morose, elle retourna au lycée, elle n’avait pas reçu de réponse d’Anne-Laure.

CHAPITRE XVII

Selon une tradition, le lundi matin, en arrivant au lycée, les internes se rendaient au réfectoire pour prendre une collation ensemble. C’était déjà l’occasion de nouer des contacts. C’est comme ça qu’assise à une table, l’esprit flottant dans un no man’s land peuplé des images envoyées par Anne-Laure, Priscilla fut accostée par une fille blonde. Elle était sans doute prédestinée, mais celle-là était très différente de Lucille. Beaucoup plus charnue, elle avait une chevelure épaisse, emmêlée, d’un blond très clair. Priscilla l’avait déjà remarquée, à cause de la forme de son visage, avec des pommettes très hautes et très marquées, des lèvres sensuelles, et surtout à cause de son regard bleu couleur lavande, fascinant, parce qu’il avait toujours quelque chose de flou qui semblait promettre mille choses. Elle semblait autant attirée par les filles que les garçons et, veste, jupe ou pantalon, elle ne portait exclusivement que du jean.

Etait-ce dû aux images d’Anne-Laure mais, en la voyant approcher, Priscilla sentit monter en elle une bouffée de désir. Elle était très excitante avec ses vêtements qui moulaient ses hanches larges, son bas-ventre bombé et sa poitrine lourde.

Dès que la fille fut assise en face d’elle, Priscilla sentit le cuir d’une botte frotter contre sa cheville. Ce n’était pas fait pour calmer son trouble.

— Je m’appelle Lorène… Je t’ai déjà remarquée. Tu es vraiment très jolie. Je suis en section mode. Ça te dirait ce soir qu’on fasse quelque chose ensemble, après les cours ?

Le vague de sa proposition laissait envisager mille possibilités. En réponse, Priscilla avança une main sous la table et la toucha entre les cuisses. Appuyant du bout des doigts, elle sentit tour à tour, la dureté de l’os pubien et la mollesse des chairs. Elle perçut aussi une impression humide dont on pouvait se demander si Lorène avait pissé récemment ou si elle mouillait. Un bref instant, cette dernière ferma les yeux, en laissant échapper un soupir, pendant que Priscilla la massait mais elle se dégagea.

— Bon, à ce soir…

Elle s’en alla comme si elle s’enfuyait, offrant le spectacle de sa croupe, alors qu’elle traversait le réfectoire. Elle avait un cul bien épais qui, en remplissant son jean, faisait deux hémisphères charnus parfaits. Priscilla songea qu’elle avait sans doute été trop loin en la caressant d’emblée. Elle se demanda si elle viendrait au rendez-vous. Même si Lorène était très délurée, elle n’aimait peut-être pas être entreprise trop vite.

Pourtant, le soir, à la sortie des cours, elle était là. Prenant la main de Priscilla elle entraîna cette dernière vers un escalier mais elle ne monta pas aux étages des chambres. Au premier, elle s’engagea dans un couloir. Il y avait là des salles informatiques désertes à cette heure. Priscilla, qui ne fréquentait pas cette partie de l’établissement, fut surprise de découvrir trois autres couloirs au bout du passage. Arrivée là, Lorène la colla contre un mur, et plaqua sa bouche à la sienne, tout en essayant d’enfoncer sa main sous la ceinture de son pantalon. En se détachant d’elle, elle souffla :

— J’ai envie de partager quelque chose avec toi… Viens…

Elle reprit la main de Priscilla et l’entraina dans un des trois couloirs. Elles passèrent devant de nombreuses portes mais Lorène ne s’arrêta que devant la dernière qu’elle ouvrit avec une clef. Au-delà s’étendait une vaste pièce bordée à droite comme à gauche de W.-C. Priscilla trouva curieux que ces toilettes ne soient pas signalées et qu’il faille une clef pour y accéder mais quand Lorène la fit entrer dans la cabine du milieu, à droite, elle comprit et eut un vertige tant son émotion était forte. Pour elle, les glory holes étaient quelque chose de très lointain, qu’elle ne pouvait plus atteindre. Elle n’imaginait pas qu’il y en avait, tout près, dans l’établissement qu’elle fréquentait depuis des semaines.

La cabine était occupée par un siège en son point central, avec très classiquement une poubelle pour les tampons et un rouleau de papier. La différence, mais elle était de taille, tenait aux parois. Il y avait une ouverture de chaque côté et ça n’était pas pour aérer le local.

— C’est mon occupation favorite… Tu sais ce qu’on fait ici ?

Bouleversée, Priscilla acquiesça. Le rêve qu’elle poursuivait depuis le départ de Lucille se réalisait, ironie du sort, avec une autre blonde. C’étaient à croire qu’elles avaient un don. Dans son esprit se dessinaient les mille possibilités que laissaient envisager ces deux orifices. Elle assaillit Lorène de questions.

— Tu viens là depuis quand ? Comment ça se passe ?

En même temps, elle la pelotait. Retrouver ces glory holes la mettait dans un état d’excitation pas possible.

Entre deux baisers Lorène expliqua qu’une copine l’avait initiée. Elle adorait ça. Le seul problème, c’était d’avoir un partenaire, car, si ça défilait dans les cabarets et autres boîtes de nuit, ici ce n’était pas le cas. A preuve, elle tapa successivement sur les deux parois, sans que rien ne se manifeste.

— Faut attendre ! Mais on a de quoi s’occuper !

Priscilla ne la contredit pas. Elle était fascinée par son cul magnifique qu’elle pétrissait à travers son pantalon. Elle finit par le baisser, fixant avec émotion sa croupe nue. Il n’y avait pas tromperie sur la marchandise.

Elle passa devant et admira le sexe béant d’où suintait un filet de mouille qui maculait les aines et les cuisses mais elle revint à l’arrière et promena sa langue sur les fesses de Lorène. La chair était chaude et douce, un rien râpeuse à certains endroits. Ce n’était pas un cul parfait, il y avait çà et là des traces de cellulite, mais c’était ce qui plaisait à Priscilla. Elle enfonça sa langue dans la raie profonde. C’était la première fois qu’elle faisait ce genre de choses. Elle n’avait pas eu spécialement envie de jouer avec le cul de Lucille, ni même avec celui d’Emilie, alors que celui de Lorène l’attirait comme un aimant.

La sensation d’une présence interrompit son manège. Elle se redressa, échangea un regard avec Lorène et, se fiant à son instinct frappa à la cloison de gauche. Une queue à demi érigée apparut dans le trou. Lorène tapa à la paroi d’en face et une autre bite surgit dans le glory hole. Les garçons étaient venus à deux.

Priscilla s’installa sur le siège, prenant Lorène sur ses genoux, et pelotant ses seins et son ventre à travers son débardeur. Mais très vite elle tendit ses mains sur la gauche. Sa compagne fit de même sur la droite et elles masturbèrent les sexes des garçons. Au bout d’un moment, elles se penchèrent pour les prendre dans leur bouche. Priscilla renouait avec son passé avec un sentiment de vertige. Elle avait craint de ne plus jamais revivre ça.

Quand les queues furent bien raides, les deux filles se dressèrent. Lorène, déjà cul nu, déboucla la ceinture de Priscilla, déboutonna son pantalon et le tira vers le bas, avant de descendre en même temps le collant et le string. Elle plaqua ses mains sur les fesses de la grande brune et s’accroupit pour lui lécher le sexe mais, très vite, elle se remit debout. Les garçons manifestaient leur impatience en tapant sur les cloisons. L’une et l’autre se placèrent dos aux parois de la cabine et, d’un même geste, passèrent une main entre leurs cuisses pour saisir les verges qui dodelinaient contre leurs fesses. Elles tâtonnèrent avant de les enfoncer dans leur vagin mais Priscilla soupçonna que Lorène, comme elle, le faisait exprès pour se caresser avec le gland de son partenaire caché. Elle se cambra afin d’être bien remplie et sa camarade fit de même. Dans l’étroite cabine leurs visages et leurs seins se frôlaient. L’occasion était trop tentante. Elles s’embrassèrent à pleine bouche et massèrent leurs poitrines l’une contre l’autre.

Très vite, elles se dégagèrent des queues et reprirent leur position, l’une assise sur le siège des W.-C. avec l’autre sur ses genoux. Priscilla se pencha sur le côté pour lécher la queue qu’elle avait reçue dans son vagin. Le goût amer de sa propre mouille envahit sa bouche. Elle ressortit la verge, ne gardant que le gland pour le suçoter du bout des lèvres tout en masturbant la hampe. Bientôt des jets de sperme jaillirent. Elle s’efforça de tout avaler mais un filet blanchâtre déborda et coula sur son menton. Elle l’essuya d’un revers de main. Un cri sourd sur sa droite lui apprit que Lorène elle aussi faisait jouir son partenaire mais elle avait choisi de tout prendre sur le visage. Priscilla se pencha pour la nettoyer avec la langue.

Les sexes avaient disparu mais elles restèrent un moment assises pour reprendre leurs esprits. Priscilla était comme ivre. Tous les plaisirs qu’elle avait imaginés pendant ses longs mois de frustration se révélaient bien inférieurs à la réalité. Pourtant elle en avait sucé des queues, parfois plusieurs fois par jour, mais jamais ça ne vaudrait ses expériences avec les glory holes.

Finalement, elles se rajustèrent et Lorène proposa d’aller prendre quelque chose à la cafétéria tenue par les lycéens, au rez-de-chaussée. Il était tard et elles se retrouvèrent seules, vidées par l’émotion, buvant un café. Elles bavardèrent, échangeant leur expérience. Le parcours de Lorène était étonnamment proche de celui de Priscilla. Elle aussi avait été initiée par une copine dans une cabine très spéciale et elle était devenue accro. Ça ne s’était pas passé dans la boîte où Lucille avait entraînée Priscilla mais elle la connaissait. Elle fut déçue en apprenant que l’établissement était fermé. Elle s’imaginait y allant avec sa nouvelle complice à l’occasion d’un week-end. Elles se séparèrent après le repas du soir. D’une certaine manière, Priscilla se sentait apaisée comme elle ne l’était plus depuis longtemps. Pourtant, cette nuit-là, elle ne dormit guère à cause des images qui passaient en boucle dans sa tête.

CHAPITRE XVIII

Les jours suivants Priscilla chercha Lorène mais ne la vit nulle part. Le jeudi, n’y tenant plus, elle alla au service administratif où on lui apprit que sa nouvelle copine avait dû être évacuée d’urgence à cause d’une crise d’appendicite dans la nuit du lundi au mardi, et qu’elle ne reviendrait pas avant quinze jours. Priscilla se retrouvait seule alors qu’elle rêvait de retourner dans les toilettes aux glory holes, mais, pour y accéder, il fallait la clef. Elle sut aussi qu’elle ne pourrait jamais tenir jusqu’au retour de sa complice.

A la pause de midi, elle se glissa comme une voleuse dans la chambre de Lorène qui, par chance, n’était pas fermée. C’était une pièce avec un seul lit, ce qui facilita les choses. Elle ne pouvait pas se tromper et elle dénicha très vite la clef qu’elle cherchait dans le tiroir de la table de chevet ; à son grand soulagement parce qu’elle craignait que Lorène l’ait emportée en partant à l’hôpital. Dès qu’elle eut mis la main dessus, elle s’enfuit à toutes jambes. Il lui semblait commettre une folie, non pour avoir chipé la clef mais parce que, jusqu’à présent, elle était toujours accompagnée en allant aux glory holes, mais c’était plus fort qu’elle.

En fin d’après-midi, dès la sortie des cours, elle se rendit au premier étage et emprunta le couloir menant aux toilettes qui, elle l’avait appris entretemps, étaient condamnées à cause d’une fuite aux tuyaux d’évacuations. Et comme dans l’établissement tout finissait par se savoir, Lorène lui avait dit qu’à son avis les surveillants, les agents d’entretien et le personnel administratif étaient au courant de ce qui se passait mais qu’ils en profitaient autant que les élèves. Ce qui expliquait pourquoi la remise en état tardait. Un point sur lequel elle ne s’était pas étendue, c’était le fait que d’autres filles utilisaient ce dispositif. Priscilla était persuadée qu’Emilie, sa compagne de chambre, était du nombre. Après tout, c’était une ancienne, comme Lorène.

Les toilettes étaient toujours aussi désertes. Des garçons attendaient peut-être dans des cabines mais ils ne se montreraient pas. C’était la règle. Priscilla partit du côté droit. Une pointe de superstition la poussait à ne pas revenir seule au même endroit que la dernière fois. D’ailleurs, mis à part que la cabine était plus étroite, l’équipement était le même : une cuvette et un trou de chaque côté. Le cœur battant, elle frappa à une des parois.

Elle fut surprise de voir surgir des mains des deux côtés. Elle n’imaginait pas que l’on puisse passer par ces trous autre chose qu’une queue. Vu l’exiguïté du local, elle ne pouvait pas les éviter et n’en avait aucune envie. Comme il faisait froid ce jour-là, elle s’était bien habillée : un pull épais, une veste, une jupe et un collant en laine. Les mains la caressèrent à travers ses vêtements. Larges et fortes, elles ne pouvaient appartenir qu’à des garçons. L’une d’elles portaient même une alliance. Il n’y avait guère de chance que ce soit celle d’un élève.

Elles s’efforçaient de trouver des brèches, se glissant sous les vêtements pour frôler la chair. Priscilla se contorsionna, non pour leur échapper mais pour leur faciliter la tâche. Sa jupe tomba au sol. Son collant glissa le long de ses cuisses, bientôt suivi par son slip. A présent elle était nue de la taille aux chevilles. Les mains caressèrent son ventre, ses fesses, s’insinuèrent entre ses jambes. L’une d’elles releva son pull au-dessus de son soutien-gorge et palpa ses seins à travers les bonnets. Même au temps de Lucille elle n’avait pas été à pareille fête.

Elle se laissa toucher longtemps avant de s’asseoir. Inversant les rôles, elle glissa à son tour ses mains dans les trous pour saisir les queues de ses partenaires invisibles. C’était la première fois qu’elle accomplissait ce geste mais dans la boîte de nuit elle n’aurait pas pu. Les glory holes n’étaient pas aussi larges que dans ces toilettes. L’un des garçons était déjà nu et bandait. Son camarade ne s’était pas encore défait. Elle s’en chargea et, dès qu’elle eut dégagé sa verge, elle les attira tous les deux par les trous pour les masturber avec vigueur.

L’étroitesse de la cabine, elle s’en rendait compte à présent, ne lui aurait pas permis de venir avec Lorène mais cette exiguïté lui offrait d’autres possibilités. Le collant et le slip aux chevilles, elle se releva et roula sa jupe autour de ses hanches avant de se placer de dos contre la paroi gauche. Elle se pencha en avant, le cul collé contre la cloison. Passant une main entre ses cuisses, elle saisit le sexe dressé qui sortait du trou et l’amena tout en haut de sa raie. Elle aimait cette position parce qu’elle ouvrait bien ses fesses.

Tenant la queue à pleine main, elle en promena l’extrémité à plusieurs reprises d’un bout à l’autre de son sillon, enregistrant la moindre de ses crispations entre ses doigts. A la fin, elle plaça le gland contre son anus. Ces derniers temps, dans les vidéos qu’Anne-Laure lui envoyait régulièrement, et qu’elle ne mettait pas forcément sur son blog, elle se faisait régulièrement enculer après avoir pris de nombreux sexes dans la bouche. Priscilla frissonnait en la voyant se placer cul contre la paroi, descendre son pantalon ou remonter sa jupe autour de sa taille, offrant au regard sa croupe magnifique, avant d’écarter le cordon de son string sur le côté. Souvent, sous l’œil de la caméra, elle s’enfonçait un doigt dans l’anus, parfois même un autre, et elle se travaillait pour élargir un orifice sans doute déjà bien assoupli par de multiples pénétrations. Mais parfois, elle amenait directement la queue congestionnée au centre de la raie, et la rentrait avec une facilité qui laissait Priscilla songeuse. Elle s’imaginait que les sensations étaient intenses, et elle avait envie d’essayer mais redoutait d’avoir mal. Pourtant, elle savait que tôt ou tard elle y viendrait. Anne-Laure représentait un modèle absolu pour elle. Elle rêvait de suivre le même chemin. Mieux, elle voulait être elle.

Elle se massa l’anus avec la queue pendant un long moment. Elle appuyait de plus en plus, s’enivrant des sensations qui remontaient le long de sa colonne vertébrale. Elle se pencha davantage en avant. Dans le glory hole d’en face, le sexe qu’elle avait délaissé se recroquevillait. Elle le masturba et très vite il retrouva toute sa dureté. Coordonner les mouvements de ses mains, l’une devant, l’autre dans son dos, était difficile mais elle avait rarement connu une situation aussi excitante. Cependant, il ne s’agissait que d’un prélude. Elle abaissa la queue derrière elle de son anus à son entrejambe et l’enfonça dans son vagin. Ensuite, elle prit dans la bouche celle qu’elle branlait. Elle ne se sentait pas encore le courage de se faire enculer mais sa position ressemblait à celle d’Anne-Laure sur les vidéos. D’ailleurs, elle regrettait qu’il n’y ait pas quelqu’un pour la filmer. A son tour, elle lui aurait envoyé des images.

Elle improvisa un double mouvement de va-et-vient. Enfonçant une queue au fond de son con quand elle reculait et faisant pénétrer l’autre dans sa bouche aussi loin qu’elle pouvait quand elle avançait. Ses deux partenaires jouirent très vite et avec la même violence. Elle resta figée, encore accrochée aux deux sexes qui ne ramollissaient pas. Ce n’est que qu’au moment où ils se retirèrent qu’elle prit réellement conscience de ce qu’elle avait fait. Son propre plaisir explosa. Elle s’effondra sur la cuvette mais quand les dernières vibrations de l’orgasme s’apaisèrent, ses nerfs se relâchèrent et elle fondit en larmes.

CHAPITRE XIX

Le soir même, Priscilla remit la clef dans le tiroir de la table de chevet de Lorène. L’inquiétude la rongeait en quittant les toilettes. Ce qu’elle venait de vivre était si fort qu’elle se demandait si elle n’allait pas devenir folle si elle revivait cette expérience. Cependant la nuit porte conseil. Le lendemain matin, elle retourna prendre la clef dans la chambre de Lorène. Elle avait radicalement changé d’avis et y laisserait sans doute des plumes, mais elle ne voulait pas passer à côté d’une telle aventure.

Le mercredi après-midi étant libre elle partit en ville pour se faire faire un double. Au fond, elle n’était pas tranquille. Elle songeait que sa camarade, quand elle reviendrait, n’apprécierait peut-être pas son initiative. Elle n’avait pas l’intention de lui en parler mais tout se savait tôt ou tard au lycée. En outre, il y avait les garçons et les autres filles. Elle ignorait comment Lorène avait obtenu cette clef. Il existait peut-être des règles non écrites pour leur attribution. Cependant, ce n’était pas ça qui allait la dissuader. Elle avait trop envie.

Les jours suivants, elle ne s’intéressa guère aux cours. Prise d’une sorte de frénésie, elle profitait de la moindre pause dans son emploi du temps pour se rendre dans l’aile du lycée où se trouvaient les toilettes condamnées. Assez curieusement, arriver très tôt dans la matinée n’était en rien un obstacle. Il fallait parfois attendre dix minutes ou un quart d’heure, mais elle percevait finalement une présence, et elle pouvait se remplir la bouche d’un sexe. C’était devenu une drogue dont elle ne pouvait plus se priver. Elle passait quasiment tout son temps libre dans les cabines, faisant tout ce qui était possible avec un sexe d’homme offert dans un trou découpé dans une cloison : le promener sur son ventre, ses seins, ses fesses, le prendre dans sa bouche, le rentrer dans son sexe, pénétrer son anus avec, forcer sa jouissance de la main ou de la langue ou la ralentir ; se maculer le visage et le corps, ou tout avaler. Elle jouait avec ces infinies possibilités.

Un après-midi, cependant, tout fut différent. Elle ne savait pas trop comment se faisait la rotation entre filles : s’il y avait un calendrier ou un ordre de passage qu’elle bafouait sans qu’on ne lui dise rien. Il lui semblait qu’il y avait suffisamment de place pour satisfaire tout le monde mais, en fait, elle n’avait encore croisé personne. Les garçons ne se montraient jamais et elle aurait pu croire qu’elle était la seule qui leur servait de partenaire ; même si elle se doutait que ce n’était pas le cas. Quand elle entrait dans les toilettes, elle tendait l’oreille vers les cabines des glory holes. On percevait aisément s’il y avait quelqu’un ou pas. Si elle sentait qu’une était occupée, elle allait à celle de la rangée d’en face. Ce jour-là, cependant, elle avait tellement envie qu’elle s’enferma sans attendre, défaisant déjà la ceinture de son pantalon, et se retrouva face à face avec la concrétisation de son fantasme le plus tordu.

Un jeune garçon brun, qu’elle avait croisé plusieurs fois dans les couloirs, était installé près d’un trou. Il avait aux trois quarts enfoncé dans la bouche un sexe épais, qu’il suçait avec une expression d’extase, et la main droite sur sa verge à lui. Il n’eut pas le temps d’être surpris par cette intrusion ; son partenaire invisible jouissait, sa queue s’agitant avec des soubresauts, et lâchant d’épais jets de sperme qui ressortaient de la bouche du suceur tandis que ce dernier éjaculait lui aussi.

Morte de honte d’avoir violé la règle numéro un des glory holes : l’anonymat, Priscilla s’enfuit, remontant dans sa chambre. Cependant, passé le premier choc, les images qu’elle avait surprises tournèrent en boucle dans sa tête. Au fond, elle avait toujours rêvé de voir ce genre de scène.

CHAPITRE XX

Lorène resta absente plus longtemps que prévu mais entre-temps, Priscilla ne chôma pas. Elle avait toujours Emilie, sa compagne de chambre, mais celle-ci se livrait à un jeu lassant de provocations et de dérobades. Au fond, elle préférait les hommes et Priscilla se désintéressa d’elle. Elle avait les glory holes pour s’occuper.

Encouragée par l’atmosphère de vice régnant dans l’établissement, elle accosta dans un coin discret Lionel, le garçon qu’elle avait surpris avec une queue dans la bouche. Il faisait tout pour l’éviter et quand elle l’approcha, il blêmit, devinant ce qui l’attendait. Il ne fut pas déçu.

— Chaque fois que tu retourneras dans la cabine, je veux être là sans ça, je crois que ta réputation en pâtira.

Avec un sourire piteux, il acquiesça.

Dès lors, Priscilla trouva régulièrement dans son casier des mots indiquant qu’il se rendait à telle heure dans les toilettes. Elle le rejoignait. Elle voulait être témoin de tout depuis le début : quand il commençait se branler installé sur le siège des W.-C., quand il prenait une queue dans sa bouche. Elle aimait le voir se masser à travers son pantalon, pour finalement mettre sa bite à nu et se masturber avec des gestes qui n’étaient jamais les mêmes. Ils pouvaient être très rapides ou très lents. Mais ce qui la réjouissait par-dessus tout, c’était qu’elle savait que c’était un garçon qui suçait alors que celui qui se trouvait de l’autre côté de la paroi croyait sans doute avoir affaire à une fille.

Les premiers temps, elle se contenta de regarder mais un après-midi, elle tendit la main vers le pantalon de Lionel gonflé par la verge en érection. Elle n’avait pas envie d’un sexe masculin, elle avait tous ceux qu’elle voulait ailleurs, mais l’idée d’une aventure avec un garçon homosexuel l’excitait. Au fond, elle devinait qu’il avait des goûts variés. Après tout, elle aussi ne dédaignait pas se gouiner.

Apercevant une lueur trouble dans son regard, elle sut qu’il ne la repousserait pas, ce qu’aurait fait au contraire un homo pur et dur. Elle dégagea sa queue et la masturba lentement, adoptant le rythme sur lequel il suçait la bite qui pointait par le trou de la cloison. Le partenaire inconnu de l’autre côté était loin de se douter de ce qui se passait. C’était finalement un jeu de dupes pour un homme que d’enfoncer son sexe dans un glory hole. Leurs jouissances, à Lionel et à lui, se produisirent quasiment au même moment.

Priscilla en voulait plus et, jour après jour, Lionel et elle s’enfoncèrent dans une relation malsaine à trois : un innocent qui croyait planter son sexe dans la bouche, dans la chatte ou dans l’anus d’une femme, un homosexuel qui se nourrissait de queues bien juteuses à bon compte, et une fille fascinée par ce qui se passait, et voulait participer. Progressivement, elle devint la maîtresse du jeu. Parfois dans l’intention de frustrer Lionel, elle lui arrachait la bite de son partenaire pour la sucer ou la branler à sa place.

Enfin, un soir, arriva ce dont elle rêvait depuis le début. Elle alla chercher elle-même la queue dans le glory hole. La verge encore molle s’érigea au contact de sa main. Elle la lécha jusqu’à ce qu’elle soit tout à fait dure. Ensuite, elle attira Lionel près de la paroi, et elle défit son pantalon. Il comprit où elle voulait en venir et une expression craintive apparut sur son visage.

— J’aime sucer des queues, mais je n’en ai jamais prises dans le cul.

— Il y a un début à tout.

Priscilla obligea son compagnon à se plier en deux et lui massa les bords de l’anus. D’abord crispé, il se détendit très vite. Elle en profita pour enfoncer un doigt dans son petit orifice et le fouilla un moment avant d’en ajouter un second. Elle était bien consciente qu’elle devait l’assouplir au maximum pour recevoir la queue qu’elle tenait dans sa main. S’il avait mal, il ne voudrait pas recommencer. Or ce qui l’excitait, elle, c’était l’idée qu’il y prenne goût. C’était enivrant de pervertir quelqu’un. Elle l’avait compris depuis longtemps. Lucille n’avait pas agi autrement avec elle.

Elle amena le gland du garçon caché contre l’orifice qu’elle avait si bien préparé. En même temps, de l’autre main, elle défit son pantalon et enfonça ses doigts dans sa culotte. Son sexe était béant. Elle tâtonna à la recherche de son clitoris et gémit en le touchant. Lionel lui fit écho quand la verge longue et épaisse pénétra dans son cul. Son propre sexe se recroquevilla. Priscilla le prit dans sa bouche pour lui rendre vigueur.

Elle le caressait de la langue, tournant dessus, et percevait en même temps les soubresauts dus au va-et-vient régulier de la queue dans le cul de Lionel. Un instant elle se dit que l’homme de l’autre côté de la paroi savait parfaitement qu’il était enfoncé dans un anus masculin mais songea que ce n’était pas possible. Tout ce qu’il pouvait sentir c’était que sa verge était comprimée dans un conduit bien serré et que ça allait le faire jouir.

Elle s’acharna sur la queue de Lionel. Quand elle vit que ça ne donnait rien avec la langue, elle la prit entre ses doigts. Elle n’avait que de la chair inerte dans la main. Sans doute les sensations que lui provoquait la pénétration étaient-elles trop fortes pour lui permettre de bander. Pourtant, par une sorte d’orgueil mal placé, elle ne renonça pas.

Il se passa un long moment avant qu’enfin il réagisse. Sans doute, c’était la seule hypothèse plausible, la douleur qui avait accompagné la pénétration s’était enfin dissipée. Et son érection fut d’autant plus rapide qu’elle avait tardée. Priscilla l’avait branlé ou sucé plus d’une fois mais jamais elle n’avait vu sa bite se détendre comme un ressort.

Ensuite, les choses se précipitèrent. Lionel se figea, le cul collé contre le glory hole et il éjacula dans la bouche de Priscilla laquelle, en entendant un cri étouffé derrière la cloison, comprit que le troisième compère jouissait lui aussi. Lionel et elle tombèrent l’un en travers de l’autre quand leur partenaire inconnu se dégagea. La main dans sa culotte, elle se masturba pour atteindre un orgasme à l’image de ce qu’ils avaient vécu : aussi fulgurant que violent. Elle sut alors qu’elle avait, dans l’accomplissement de son fantasme, atteint un stade qu’il lui serait difficile de dépasser.

CHAPITRE XXI

A sa grande surprise, Priscilla termina ses études de BTS en tête de sa promotion. Elle avait certes travaillé avec régularité mais sans jamais réellement forcer son talent. Le sexe en général, et les glory holes en particulier, l’occupaient assez pour tenir une place prépondérante dans sa vie. Cependant, elle ne se posa pas de question. Maintenant elle était libre de faire sa vie comme elle l’entendait. Naturellement, elle informa Anne-Laure avec qui elle était toujours en relation grâce à internet. Leurs rapports étaient des plus bizarres. Elles ne s’étaient jamais rencontrées et pourtant elles savaient presque tout l’une de l’autre, y compris sur leurs aspects physiques les plus intimes grâce aux clichés et aux vidéos qu’elles échangeaient. Pourtant, elles auraient pu se voir à l’occasion d’un week-end ou pendant les vacances, mais aucune des deux n’avait envisagé sérieusement la chose. Priscilla songeait qu’à leur façon elles inauguraient cette fameuse sexualité virtuelle dont on commençait à parler. Cependant, il fallait bien franchir un jour le pas et Anne-Laure s’en chargea dans son message retour.

« A présent que tes études sont terminées, je peux te parler d’un projet que je caresse depuis longtemps. En parallèle à mon métier, j’ai décidé de monter une boîte qui sera le temple du glory hole. Mon mari et moi nous nous sommes séparés. J’ai retrouvé mon indépendance mais j’ai besoin d’une associée qui ait des connaissances en gestion, comme toi. Ça supposerait que tu viennes t’installer chez moi. Qu’est-ce que tu en dis ? »

La seule chose que Priscilla pouvait répondre était : « j’arrive tout de suite » ! Non seulement elle pourrait donner libre cours à son fantasme préféré mais en plus elle n’avait pas besoin de chercher un emploi.

Dès le lendemain, elle prit le train avec un simple sac de voyage. Anne-Laure devait l’attendre à la gare. Une angoisse secrète la tenaillait : qu’au dernier moment un obstacle inattendu fasse tout rater, mais il n’en fut rien. En débarquant sur le quai, elle aperçut sa correspondante au premier coup d’œil parmi la maigre foule venue accueillir les voyageurs. Elle ne pouvait pas se tromper : elle l’avait tant examinée sous toutes les coutures.

Les images d’Anne-Laure ne mentaient pas. Elle était non seulement belle, mais racée, avec une classe folle. Elle fit un petit signe de la main. Priscilla s’approcha d’elle, le ventre noué par une émotion intense. Elle avait pensé à ce qu’elle dirait quand elles se rencontreraient mais tout ce qu’elle trouva fut :

— J’ai très envie de faire pipi. Il me faut des toilettes d’urgence !

Elle ne mentait pas. Elle avait bu pas mal d’eau pendant le trajet et le choc faisait naître un dangereux relâchement du côté de sa vessie. Anne-Laure ne parut pas surprise et, avec un sourire, l’invita à la suivre. Peut-être pensait-elle qu’il s’agissait d’un prétexte.

Elles descendirent une longue volée de marches jusqu’à un immense hall. Les toilettes, près des magasins, étaient immenses, vides et très propres, avec de petits carreaux ocre qui couvraient le sol et une partie des murs. Priscilla et Anne-Laure étaient seules, à quelques centimètres l’une de l’autre. Elles se figèrent mais, très vite le désir les envahit. Elles avaient passé trop de temps à fantasmer réciproquement sur leurs images pour rester impassibles en se rencontrant en chair et en os. Leurs bouches se joignirent, et elles se palpèrent avec fébrilité à travers leurs vêtements mais Priscilla avait vraiment envie de pisser et, alors qu’un premier jet partait dans sa culotte, elle se précipita vers une des cabines de W.-C. Avant qu’elle ait le temps de réagir, Anne-Laure la suivit et, après avoir refermé, s’adossa à la porte.

— J’adore voir une fille pisser ! Vas-y !

Priscilla hésita mais son besoin devenait trop pressant. D’ailleurs, c’était parfaitement stupide de jouer les pudibondes après toutes les confidences qu’elles avaient échangées. L’idée qu’Anne-Laure la testait lui traversa l’esprit. Après tout si elles devaient devenir associées dans une affaire de sexe, mieux valait que leur complicité soit totale dès le début.

Elle portait une courte jupe qu’elle roula en ceinture. Dessous, compte tenue de la chaleur estivale, elle n’avait qu’un minuscule string rouge. Déjà trempé par le jet d’urine qu’elle n’avait pas pu retenir, le tissu adhérait à son bas-ventre, dessinant avec précision les lèvres du sexe. Anne-Laure eut un petit rire et dit :

— Il est mignon ton petit chiffon de dentelle mais dans l’état où il est tu ferais mieux de ne pas le mettre.

Priscilla admit qu’elle n’avait pas tort : le contact du string mouillé était plus désagréable qu’excitant. Elle l’ôta mais, au moment où elle se relevait, Anne-Laure tendit le bras.

— Donne-le moi, ça me fera un souvenir de notre rencontre.

Priscilla lui mit le string dans la main. Pendant qu’elle s’installait sur le siège, Anne-Laure porta l’étroit triangle de dentelle à ses narines et respira profondément.

— Tu sens fort ! J’adore ça ! Seules les vraies femelles ont une pareille odeur. Ta chatte doit avoir bon goût.

En venant à Paris, Priscilla pensait déjà que tout ce qu’elle allait vivre dépasserait ce qu’elle avait connu avec Lucille, Emilie, Lorène et les autres. Elle n’était pas déçue mais le poids dans sa vessie devenait intolérable, et l’excitation n’arrangeait rien. Elle se relâcha ; un puissant jet d’urine fusa, rejaillissant sur la porcelaine. Le bruit de cataracte fit sursauter Anne-Laure qui fourra prestement le string dans son sac à main et s’accroupit devant la cuvette.

— Je ne vois pas bien ! Ouvre-toi davantage !

Complaisamment, Priscilla écarta les genoux et fut prise de court quand, dans un geste fulgurant, Anne-Laure lui enveloppa l’entrejambe avec la main. De surprise, elle se bloqua. Sa compagne protesta.

— Pourquoi tu arrêtes ?

Honteuse, mais de plus en plus excitée, Priscilla se relâcha à nouveau. Depuis le jour où Lucille et elle s’étaient mutuellement urinées dessus dans la salle de bains de ses parents, elle n’avait plus jamais pratiqué des jeux de pipi, sauf avec Emilie, mais elle s’était contentée de regarder pendant que cette dernière faisait dans sa culotte.

Cependant les doigts d’Anne-Laure s’enfonçaient dans son sexe, cherchant son clitoris. Comment résister à ça ? Elle ne put et, avant même qu’elle ait fini de pisser, l’orgasme la secoua faisant osciller le jet entre ses cuisses. Anne-Laure reçut quelques gouttes sur son tailleur mais cela ne sembla pas la contrarier.

Un moment plus tard, alors qu’elles se lavaient les mains au lavabo des toilettes, elle dit à Priscilla :

— Maintenant je sais que nous nous entendrons. Nous nous ressemblons.

C’était exactement ce que la jeune fille était en train de penser.

CHAPITRE XXII

Pendant la première semaine, Priscilla ne vit pas le temps passer. Elle découvrait et ressentait tant de choses qu’elle ne savait pas où donner de la tête. Il y avait bien sûr ses relations avec Anne-Laure. Rien de ce qu’elle avait connu avant n’était l’équivalent à ça. Elles ne quittaient pratiquement pas le lit, ne se souciant plus des jours, des nuits, et même de leurs besoins élémentaires, ne mangeant que quand elles étaient à bout de forces. Seul comptait leur désir pour l’autre. Elles rattrapaient toutes ces années où elles s’étaient connues sans jamais se rencontrer.

Quand elles furent enfin calmées, Priscilla découvrit l’univers de sa nouvelle amie : son magnifique appartement, sa vie luxueuse, son magasin. C’était un monde raffiné qui n’avait rien à voir avec sa terne existence provinciale. Cependant, l’essentiel lui manquait : prendre en main la boîte des glory holes, mais ça ne tarda pas. En effet, un samedi après-midi, Anne-Laure lui dit :

— Ce soir, on va visiter notre boîte. Il va falloir se mettre au travail. On va faire des aménagements. Je veux que ce soit un établissement spécial pour les filles. Lundi, chez mon notaire, on signera les papiers qui feront de toi mon associée. J’ai pris des dispositions au cas où il m’arriverait quelque chose. Tu seras à l’abri et tu auras la boîte.

Pour lui manifester sa reconnaissance, Priscilla l’attrapa par les hanches et la tira vers elle. Elles étaient assises au bord du canapé, dans l’immense living d’Anne-Laure. Cette dernière portait une belle robe, rouge, très décolletée, serrée à la taille, mais qui s’évasait en un tissu ample et plissé jusqu’aux chevilles, laissant quand même voir des escarpins aux talons aiguilles d’au moins dix centimètres. Elle s’était habillée pour sortir le matin, et depuis son retour Priscilla avait envie de la trousser.

— Il y a une surprise pour toi dessous.

Intriguée, Priscilla releva le vêtement, dévoilant des jambes gainées de bas stay-up.

La surprise était tout autre que celle à laquelle elle s’attendait. Invisible sous l’ampleur de la robe, et niché dans un string mauve dont il dépassait de manière obscène, se trouvait un énorme gode. Face à l’expression ahurie de la jeune fille, Anne-Laure eut un petit rire.

— Si tu veux regarder, ou même toucher, ne te gêne pas, mais y goûter, c’est pour ce soir.

Pendant qu’elle tenait sa robe relevée, Priscilla examina la verge factice. Ça lui rappelait son dépucelage par Lucille, mais ce gode, si sa mémoire ne lui jouait pas des tours, était plus gros et parsemé de mamelons. Elle eut un frisson, moitié crainte moitié volupté, en imaginant l’effet dans une chatte. Ce jouet devait sérieusement ramoner les parois du vagin, mais, depuis longtemps, elle savait que douleur et plaisir font souvent bon ménage.

Elle baissa le string d’Anne-Laure, découvrant l’appareillage dans son intégralité. La queue de plastique, figée en position d’érection, reposait sur un large socle de cuir, retenu à la taille par un harnachement. Elle l’encercla de sa main, qui peinait à en faire le tour, et elle eut la sensation étrange que le sexe postiche prenait vie au bout de ses doigts. Elle esquissa un va-et vient et fut surprise par la réaction d’Anne-Laure qui eut un spasme et la repoussa en disant :

— La base du gode s’appuie sur mes lèvres et sur mon clitoris. Quand ça frotte, c’est à la fois un supplice et une jouissance. Tu ne peux pas savoir… J’ai presque un orgasme à chaque mouvement. Il n’y a rien qui égale ça.

Priscilla imaginait très bien ce qu’elle ressentait et ça l’excitait elle aussi. D’autant plus qu’elles devaient sortir pour faire des achats. L’idée de marcher aux côtés d’une femme qui, à l’insu des passants, portait sous sa robe une queue dressée et manquait de jouir à chaque pas, la mettait dans tous ses états. La chose qu’elle regrettait c’était de ne pas disposer elle aussi d’un tel appareillage. Elle n’osa pas demander à Anne-Laure si elle en avait un autre mais se promit d’en acheter un dès qu’elle en aurait les moyens.

CHAPITRE XXIII

Anne-Laure voulait que sa future associée soit à la hauteur autant dans son apparence que dans son travail. Elle l’entraîna dans un grand magasin de vêtements, en plein centre de Paris. Cela gêna Priscilla qui avait l’impression d’être entretenue mais la jeune femme la rassura en disant qu’elle la rembourserait quand elles partageraient les bénéfices.

Le magasin était installé sur plusieurs étages, avec des rayons femmes, mais aussi hommes, et enfants. Il n’y avait guère de monde et elles purent choisir tout à leur aise. Anne-Laure encouragea la jeune fille à prendre plein de T-shirts, de débardeurs en plus des jupes et des tailleurs. Et dans une des cabines d’essayage, elle joua avec elle comme avec une poupée, la tripotant l’habillant et la déshabillant. De temps en temps, quand elle s’appuyait sur elle, Priscilla sentait la dureté du gode, et ça ne contribuait pas à la calmer.

Elles repartaient du magasin quand, attrapant Priscilla par le bras, elle lui dit :

— Tu sais, je ne t’ai pas tout raconté dans mon blog, et ici, dans cette ville, il y a bien plus d’occasions que tu ne peux en rêver. Tu veux que je t’en donne la preuve

Elle entraîna Priscilla dans le grand escalier central du magasin et elles montèrent tout en haut, à un étage qui n’était pas ouvert au public. Quand elles s’arrêtèrent devant une porte anonyme, à double battant, la jeune fille, inquiète, demanda :

— Tu es sûre qu’on a le droit ?

— Si on ne l’a pas, on le prend.

Elles pénétrèrent dans un local désert mais avec des portants occupés par des vêtements, et au fond des cabines d’essayage. Priscilla ne voyait pas ce qu’elles venaient faire ici mais Anne-Laure, manifestement, connaissait bien l’endroit, comme d’ailleurs le reste du magasin. Sa complicité avec les vendeuses avait frappé sa future associée.

— C’est un étage fantôme qu’ils n’utilisent plus, mais où ils entreposent les habits quand ils sont déballés. Ce n’est pas son seul avantage.

Quand elle l’entraîna vers les cabines d’essayage, Priscilla comprit. En même temps, elle avait du mal à le croire. Dans son esprit, les glory holes étaient toujours été liés aux boîtes de nuit, ou aux toilettes comme au lycée professionnel.

Avec sa glace, son portemanteau et son tabouret, le local était identique à ceux des étages inférieurs, mis à part le trou dans le mur du fond. L’orifice s’ouvrait sur une pièce voisine qui, comme Anne-Laure le révéla, servait de vestiaires au personnel masculin du magasin, un système très pratique et surtout très discret, à l’usage des vendeuses comme des clientes initiées. Elle tapa contre la paroi, sans que rien n’apparaisse.

— Il faut simplement attendre. En début d’après-midi, tous les employés hommes ne sont pas encore arrivés pour prendre la relève.

S’installant sur le tabouret, elle fit signe à Priscilla de la rejoindre. En position assise, le sexe de plastique pointait sous sa robe, comme si elle était un homme et qu’elle bandait. La tête de la jeune fille tourna. Depuis son départ du lycée professionnel, elle n’avait pas goûté aux glory holes et voilà qu’elle en trouvait un dans un endroit et au moment où elle s’y attendait le moins. En outre, elle était en compagnie d’une complice qui battait tous les records question perversité.

Dès qu’elle fut à portée, Anne-Laure l’attrapa et l’installa à califourchon sur ses genoux, jupe retroussée. Priscilla sentit contre son entrejambe le contact dur de la fausse bite sur laquelle elle pesait de tout son poids. Elle portait dessous un léger string qui ne pouvait guère la protéger. Ce n’était pas confortable mais, en revanche, très excitant.

Elle se dandina sur les genoux d’Anne-Laure. La tête du gode semblait prête à percer la robe de cette dernière. Elle la fit aller et venir du bas des lèvres de son sexe son sillon fessier. Anne-Laure aurait sans doute préféré mener le jeu mais elle la laissa faire. Les soubresauts de la base de la fausse queue contre sa vulve devaient la subjuguer. Priscilla n’était pas en reste ; elle avait rarement mouillé autant mais, au-delà de l’excitation, elle n’avait jamais ressenti une telle complicité avec un partenaire, garçon ou fille.

L’apparition d’une queue dans le glory hole mit fin à son manège. Elles n’avaient pas eu besoin de taper contre la paroi. Leurs plaintes et leurs soupirs suffisaient à attirer l’attention. Elles échangèrent un regard. L’une et l’autre savait que le moment était venu de vivre enfin ensemble leur fantasme après tant de temps où elles ne l’avaient partagé qu’à distance, à travers les textes et les images. C’était à la fois un commencement et un aboutissement.

D’un même mouvement, comme des sœurs jumelles, elles se levèrent et s’accroupirent de part et d’autre de la bite. Les mots étaient inutiles ; elles s’étaient trop souvent raconté leurs expériences pour ne pas coordonner d’instinct leur action. Cependant, il y avait aussi le désir de montrer à l’autre la meilleure image de soi-même, dans une sorte de compétition vaguement absurde, au-delà de l’envie de partager quelque chose.

Elles promenèrent leurs langues du gland et à la racine. Inévitablement, elles se frôlaient, ce qui augmentait leur excitation mais, au grand dépit de Priscilla, et sans doute d’Anne-Laure, l’homme éjacula très vite. Il y avait toujours une part d’imprévu avec les glory holes parce qu’on ne savait pas combien de temps le partenaire allait tenir, et on ne percevait pas forcément la montée de son plaisir, ce qui empêchait de ralentir la cadence pour faire durer les choses.

Mais ce n’était qu’un début : leur après-midi s’écoula au rythme des queues qui se succédaient sans interruption dans le trou. Elles se partageaient les sexes qui surgissaient. Après quelques tâtonnements, il n’y avait plus une fausse note ; l’une avalant le gland pendant que l’autre baladait la langue sur la hampe ; l’une gobant des couilles pendant que l’autre mâchonnait la verge. A la fin, leurs bouches étaient pleines du goût âcre du sperme et leurs visages entièrement maculés. Elles s’essuyèrent mutuellement avec des mouchoirs en papier, avant de s’éclipser. Dehors attendait une fille blonde et potelée en blouse de vendeuse. Dès qu’elles furent sorties, elle s’engouffra dans la cabine après leur avoir adressé un sourire complice.

CHAPITRE XXIV

Après avoir quitté le magasin, Priscilla et Anne-Laure déposèrent leurs achats à l’appartement. Ensuite, elles dînèrent dans un grand restaurant avant de partir pour la boîte qu’elles devaient cogérer. Ne connaissant pas Paris, Priscilla se laissa guider par sa future associée qui l’entraîna dans un labyrinthe de rues, lui faisant découvrir des quartiers inconnus. Enfin, elles s’arrêtèrent devant une façade toute laquée de noir. La jeune fille se sentit rougir en voyant l’inscription : PRISCILLA’S GLORY au-dessus de la porte. C’était bizarre de se retrouver ainsi mise en évidence. Après tout, elle n’avait pas mis un seul centime dans l’affaire. Tout ça à cause d’un fantasme particulier.

Elles entrèrent, saluées au passage par un portier aussi large que haut, et, au bas d’un long escalier, débouchèrent dans une vaste salle où dominaient le rouge et le noir. Priscilla remarqua que sur la piste de danse, les couples qui ondulaient au rythme d’un slow n’étaient pas tous mixtes. Une bonne proportion d’homosexuels et de lesbiennes se mélangeait aux hétéros. Pour un premier contact c’était prometteur et ça lui rappelait l’ambiance de l’internat du lycée ; sauf qu’ici il s’agissait d’adultes de tous âges, apparemment aisés, qui s’embrassaient à pleine bouche et se caressaient sans complexe.

Elles traversèrent la salle. Il y avait de nombreux habitués qu’Anne-Laure salua au passage. Elle présenta Priscilla au personnel et l’entraîna dans une pièce aménagée en bureau avec une grande table en verre encombrée de paperasses et sur laquelle trônait un ordinateur. Une série d’écrans de télévision occupait le mur du fond. Anne-Laure attrapa une télécommande.

— Tu veux voir des choses qui te plaisent ?

Une partie des caméras étaient braquées sur la salle même. En zoomant, elles permettaient de détailler des scènes très agréables. Pour s’amuser, Anne-Laure fit des plans serrés sur des couples. Mais l’essentiel était ailleurs. La plupart des écrans montraient les cabines de glory holes. Des femmes, mais aussi des hommes, se consacraient à des sexes masculins tendus par les ouvertures. Anne-Laure avait installé deux caméras par cabine mais ne filmait pas par contre celles où étaient ceux qui donnaient leur bite à sucer ou à masturber.

Toutes les tranches d’âge étaient représentées. Une femme d’une trentaine d’années se déshabillait, offrant un corps magnifique à la caméra, tout en caressant, entre chaque pièce de vêtement qu’elle retirait, deux queues congestionnés qui l’attendaient. A la fin, comme Priscilla l’avait souvent fait, elle s’empala sur l’une tout en prenant l’autre dans sa bouche. Cependant, au lieu de poursuivre dans la même position, elle se dégagea et inversa la place des deux bites dans ses orifices, suçant celle qui était couverte de sa mouille.

Quatre des cabines étaient occupées par des hommes. Priscilla ne fut pas surprise de les voir manifester autant d’avidité que leurs consœurs. Elle se souvenait de Lionel, le camarade qu’elle faisait chanter au lycée.

Priscilla et Anne-Laure restèrent un moment à contempler ces tableaux sans cesse renouvelés. Une femme d’âge mûr, maquillée, pomponnée, vêtue d’un tailleur qui avait dû coûter très cher, figée dans une présentation impeccable, pas un cheveu ne dépassant d’une coiffure soigneusement arrangée, était accompagnée d’un homme, sans doute son mari, qui se masturbait, tirant manifestement sa jouissance de la voir avilie.

L’apparence compassée de la femme, cette sorte de rigidité bourgeoise qui était la sienne, se lézardait de plus en plus alors qu’elle enchaînait sexe sur sexe, les suçant longuement pour les faire éjaculer sur son visage. Son maquillage coulait, son chignon se dénouait, et son tailleur impeccable se tachait. Son époux se masturbait d’une main tranquille, exhibant une queue d’une dimension surprenante. On aurait dit un vieux cep de vigne tout noueux.

Au bout de la sixième ou septième bite, le visage de la bourgeoise n’était plus qu’une masse gluante, dont des filaments tombaient sur sa veste et dans son décolleté. C’était comme si on l’avait vue plongée dans une eau épaisse, stagnante et remplie de débris. Son mari s’approcha. Elle se tourna vers lui et elle le masturba de ses mains aux ongles impeccablement manucurés. Il suffit de quelques allers et retours pour qu’il jouisse, ajoutant une énorme quantité de sperme à celle qui maculait la figure de sa femme.

Deux filles, encore toutes jeunes, une blonde et une brune, fines, apparemment très amoureuses l’une de l’autre, mais aussi très chaudes, entrèrent dans une des cabines. Elles se déshabillèrent mutuellement, arrachant leurs T-shirts, leurs pantalons, leurs sous-vêtements, se pelotant, s’embrassant. Elles sucèrent mutuellement les seins et se gouinèrent avant de s’intéresser aux sexes masculins jaillissant des glory holes. En les voyant Priscilla fut prise de nostalgie. Cela lui rappelait ses relations avec Lucille.

Le temps passait, les cabines se vidaient. Le regard de Priscilla croisa celui d’Anne-Laure et elle comprit ce que celle-ci attendait d’elle. Quittant le bureau, elle descendit dans les profondeurs du club et entra dans la première des cabines. D’instinct elle chercha les caméras mais elles n’étaient pas visibles. Elle était sûre qu’à cet instant, Anne-Laure la contemplait en branlant la fausse queue. Elle se déshabilla. Comme dans les cabines d’essayage du magasin, il y avait un siège et une grande glace au mur. La vue de son reflet fit honte à Priscilla. Jamais sa fente n’avait été aussi béante, ni aussi mouillée. Quant à son clitoris, c’était un véritable ergot de chair qui se crispait. L’excitation balaya très vite sa gêne. Elle était dans son élément. Elle avait tout ce qu’elle avait si ardemment souhaité.

Elle tapa contre la cloison. Une queue apparut, à peine érigée. Priscilla la prit dans sa bouche. Jamais elle ne s’était aussi appliquée pour sucer. Tout ce qu’elle avait vécu au magasin, elle s’en rendait compte maintenant n’était qu’un amuse-gueule. Sa vraie carrière commençait ici, à cet instant. Et elle avait une associée qu’elle ne pouvait pas décevoir.

Très vite, elle perdit le compte des queues qui se succédaient dans l’orifice. A force d’avaler du sperme, sa gorge devenait râpeuse. Alors, changeant de tactique, elle massa les bites suivantes sur ses seins ce qui se révéla aussi efficace qu’avec la bouche.

Lorsqu’une verge longue et large se présenta, elle eut une autre idée. Prenant ses mamelles à pleines mains, elle engloba la bite entre elles et la serra. Elle esquissa des mouvements de caresses sur la verge et très vite un jet de sperme fusa sur le bas de son visage. Elle traita les queues suivantes de la même manière, avec chaque fois le même résultat.

Enfin, comme elle s’y attendait depuis le début, Anne-Laure arriva. Elle ne la voyait pas mais le gode pointant à travers le glory hole était trop reconnaissable pour qu’elle ait des doutes. Elle le suça et, par le simple jeu de son imagination, eut l’impression que c’était une vraie bite, chaude et gorgée de sang. Elle fit tout ce qui était possible avec la bouche ; montant et descendant lèvres serrées jouant de la langue sur la tige et le gland de plastique. Elle devinait que la moindre caresse sur gode avait un impact sur le sexe d’Anne-Laure, dont elle entendait les soupirs et les plaintes de l’autre côté de la cloison.

Enfin arriva le moment suprême, celui pour lequel elles se réservaient toutes les deux. Priscilla se leva et, collée contre la paroi, fit coulisser le gode entre ses cuisses jusqu’à ce qu’il soit entièrement recouvert de ses sécrétions. Elle se retourna et, tendant une main derrière elle, attrapa la fausse queue pour amener le gland contre son anus. C’était la première fois mais elle s’encula sans hésitation. L’espace d’un instant, une douleur traversa son corps tout entier, mais elle se dissipa rapidement. Priscilla fut même surprise par la rapidité avec laquelle le sexe postiche s’enfonçait dans son cul, sans doute parce qu’il était bien lubrifié. Elle se figea un instant pour laisser ses chairs se détendre et savourer la sensation d’être remplie, avant de se faire aller et venir sur la tige de plastique. Ce qui la fit jouir, ce ne fut pas tellement ses propres impressions mais plutôt de deviner à l’autre bout du gode la montée et enfin l’explosion du plaisir de sa future associée. Son orgasme fut très intense, et elle s’écroula sur le sol, à bout de forces. Ce fut Anne-Laure qui la releva, un instant plus tard, et l’entraîna hors de la cabine pour l’amener dans son bureau. Pour elles deux, une nouvelle vie commençait.